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Dono da Central Park vai à Câmara e fala sobre
polêmica envolvendo estacionamento rotativo

Proprietário de Central Park Zona Azul disse que apenas está cobrando
o que está na lei e criticou cidadão que usam o estacionamento e não pagam

ASSCAM

Chefe da Polícia Civil
propõe convênio

para restabelecer
IML em Paraíso

O empresário Nilson Lo-pes, proprietário da empresa Central Park,
concessionária da Zona Azul, usou a tribuna da Câmara Municipal de
São Sebastião do Paraíso, segunda-feira (25/6), em atendimento à con-
vocação dos vereadores, onde se dispôs a esclarecer dúvidas sobre
os serviços realizados pela empresa no município. O vereador Marcelo
Morais pediu esclarecimentos sobre a organização da área azul e do
fluxo de trabalho da empresa para que os pares pudessem confrontar
com informações que têm chegando à Câmara, e tenham condições
de responder ao cidadão questionamen-tos recebidos.
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Criminosos colocam
obstáculos em estrada,

abordam veículo
e levam R$ 20 mil

Dengue começa a apresentar redução
significativa, mas estado ainda é de alerta
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Homem é preso após ameaçar
mulher com arma de fogo
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
CÂMARA ITINERANTE
Mais um bairro recebe a visita da Câmara Itinerante
de São Sebastião do Paraíso. O atendimento desta
vez é destinado aos moradores da região dos bairros
Alto Bela Vista, Jardim Alvorada, Cidade Industrial, Jar-
dim Itamarati, Jardim das Hortências, Rivieira e
adjacências. O encontro da população com os legis-
ladores será na Pracinha do bairro Alto Bela Vista nes-
ta quarta-feira, no período entre às 14h30 e 19 horas.
A comunidade está convidada a comparecer e apre-
sentar seus pleitos, sugestões e críticas ao Legislativo.

VISITA BH
Quem esteve semana passada pelos lados de Belo
Horizonte e teve uma passagem pela Assembleia
Legislativa de Minas Gerais, foi o prefeito de São To-
más de Aquino, José Carlos Pimenta. Ele estava acom-
panhado pelos secretários Rogério Silva (Finanças) e
Diego Superbi (Meio Ambiente). Com o deputado An-
tonio Carlos Arantes abordaram questões relaciona-
das a segurança pública e outros setores.

ÁREA AZUL
Nilson Lopes, diretor da empresa Central Park, que é
concessionária da área azul em São Sebastião do
Paraíso foi chamado a prestar esclarecimentos sobre
os serviços prestados na comunidade, na Câmara
Municipal. Em uma das suas falas, ele foi bem claro
em dizer que o condutor de veículo que foi notificado
por estacionamento irregular terá sim de pagar pela
dívida. A afirmativa deixou muita gente de cabelo arre-
piado e de orelha em pé.

RESPONSÁVEL
O investimento feito pela empresa segundo Nilson é
superior a R$ 800 mil. Ele enfatizou que não acha jus-
to o Município ter de arcar com as irregularidades co-
metidas por pessoas que querem burlar a legislação.
Disse ainda que tem imagens e condições de atestar
que os que mais reclamam são sempre os mesmos
que querem dar um jeitinho de estacionar sem pagar.
O assunto ainda deve render mais polêmica porque
em breve a municipalização do trânsito entrará em vi-
gor e as canetadas vão doer no bolso prá valer.

SUMIU
O diretor da Central Park afirmou que a concessão da
Área Azul em Paraíso compreendendo 1.100 vagas
de acordo com a licitação custou para a empresa em
torno de R$ 200 mil, valor que segundo ele foi deposi-
tado em uma conta da Prefeitura. O vereador
Jerominho fez uso da palavra, rememorou que o refe-
rido dinheiro havia sumido.

EXTRATO
O Jornal do Sudoeste entrou em contato com o ex-
prefeito Rêmolo Aloise, o questionando sobre o suposto
sumiço dos R$ 200 mil, conforme foi dito por
Jerominho. Rêmolo afirmou desconhecer o fato, e
sugeriu que seja conferido o extrato da mencionada
conta.

POLÍCIA
Os vereadores José Luiz das Graças e Marcelo Mo-
rais tiveram audiência ontem na Cidade Administrati-
va com o chefe da Polícia Civil em Minas Gerais, dele-
gado-geral Wagner Pinto de Souza. Foram reivindicar
melhor estrutura para a Delegacia Regional de Polícia
em São Sebastião do Paraíso, principalmente no to-
cante à falta de pessoal, como investigadores e
escrivães de polícia.

IML
O delegado Wagner Pinto de Souza disse que faltam
em torno de 4.500 investigadores e 1.400 escrivães
no Estado, e já sugeriu ao governador Romeu Zema a
abertura de concursos públicos para suprir esta lacu-
na. A curto prazo ele vê a possibilidade de se restabe-
lecer na Delegacia Regional de Paraíso o serviços do
IML, ou seja, de médicos legistas, e conforme expli-
cou, isso poderá ser viabilizado através de convênio
com o município.

AGENTE VOLUNTÁRIO
A Câmara Municipal de São Sebastião do Paraíso apro-
vou projeto que pretende envolver os moradores no
combate às doenças causadas pelo mosquito Aedes
Aegypti através do programa “Agente de Saúde Volun-
tário”. Os interessados deverão se cadastrar na Pre-
feitura para atuarem em conformidade com o que for
passado pela Secretaria Municipal de Saúde. Entre as
atividades estão visitas aleatórias às residências, tra-
balho de conscientização e fiscalização aos focos e
criadouros dos mosquitos. Segundo o projeto, volun-
tários que atuarem pelo menos por 12 meses, rece-
berão diploma de reconhecimento e poderão ter des-
conto em seus IPTUs. Alguém se habilita? .

DANIFICADO
Vândalos que passaram pelo radar fixo localizado no
entroncamento da BR-265 com a Rua José Osias de
Sillos, na entrada de São Sebastião do Paraíso danifi-
caram o equipamento. O dispositivo que mostra a que
velocidade do veículo está trafegando foi totalmente
quebrado no sentido de quem vem do Parque da
Serrinha em direção a cidade. Apesar das placas de
sinalização existentes, condutores podem ser surpre-
endidos e ultrapassar velocidade permitida. e terá de
arcar com a conta pela multa recebida.

UFLA PARAÍSO
O ex-deputado federal Carlos Melles comemora mais
uma etapa para a instalação do Campus Paraíso da
Universidade Federal de Lavras. Além das obras para
a construção dos nove prédios, teve início mais uma
fase importante que é a contratação de professores e
técnicos. Na semana que passou foi realizada reunião
em Brasília dele com o reitor José Roberto Soares
Scolforo, com o Secretário de Ensino Superior, Mauro
Rabelo e depois com o secretário geral de Desburo-
cratização, Gestão e Governo Digital, do Ministério da
Economia, Paulo Uebel, e suas respectivas equipes.

À PROCURA DE RUMO
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Doença da
desatenção

OPINIÃO

GAUDÊNCIO TORQUATO
Discutir pesquisas - se estão certas ou não - é catar

pelo em ovo. Não leva a nada. Por isso, tentar desfazer
resultados da recente pesquisa do Ibope sobre o governo
Bolsonaro sob o argumento de que este e outros
institutos escancararam erros durante a campanha
eleitoral, é chover no molhado.

É bem verdade que paradigmas do marketing foram
jogados na cesta do lixo na campanha que elegeu Jair
Bolsonaro presidente, incluindo as organizações que
fazem pesquisas, mas é visível o arrefecimento da
imagem presidencial. Não houve, até o momento, fato
de relevância que possa sustentar a onda otimista que
se formou em torno do capitão reformado do Exército,
antes e logo após sua vitória.

O que está acontecendo? O presidente tem dado
impulso ao tom da campanha, fustigando adversários e
puxando o cordão de fiéis apoiadores; formou uma
equipe com nomes que disparam polêmicas; critica-se a
falta de uma campanha de expressão popular para
explicar a reforma da Previdência; a parceria com
bancadas temáticas fechando portas da administração
federal para indicações políticas; o ruído provocado por
três polos de comunicação - o familiar, o do general porta-
voz Rêgo Barros e o da Secretaria de Comunicação,
subordinada ao general Santos Cruz - constituem, entre
outros, fatores de dissonância, com corrosão à imagem
do presidente.

É sabido que a lua de mel de uma nova administração
dura entre quatro a seis meses. A população tende a
esperar que o governo decole. Temos, ainda, bom tempo
para que se possa fazer uma análise mais apurada e
completa do ciclo governamental. Mas a tendência de
declínio é sensível por algumas razões.

A primeira é a falta de uma ação capaz de alavancar
o entusiasmo dos eleitores. O governo dispõe de amplo
e denso pacote de programas que passarão pelo
corredor congressual. O presidente, por sua vez,
reacende ânimos com suas mensagens nas redes. Dá a
entender que vai continuar em palanque. O núcleo
familiar causa barulho, com destaque para a suspeição
envolvendo Fabrício Queiroz, ex-assessor do então
deputado Flávio no RJ; Carlos é afeito à guerra

continuada. E o deputado Eduardo se credencia como
um "co-chanceler", despertando ciúmes do titular do
Itamaraty, Ernesto Araújo.

Na frente política, a articulação é precária. Não há
lideranças de qualidade. Os canais com o Congresso
são estreitados em função da estratégia de Bolsonaro
de evitar governar com os braços presos ao
presidencialismo de coalizão. Deixa espaços curtos para
as indicações de cunho político. Paulo Guedes se mexe
de um lado para outro. Luta para aprovar uma reforma
que expande polêmica. Tem até gosto para ver o pacotão
da Previdência aprovado no Congresso.

Depois de agosto, as dificuldades aumentarão. Com
força bem menor, o governo enfrentará barreiras não
apenas nas oposições como nos próprios aliados. O
fato é que a identidade do governo Bolsonaro ainda
não se firmou. Tateando na escuridão - é a impressão
que passa. O ultraconservadorimo que funciona como
marca da administração, e que se faz presente em
pautas como aborto, escola sem partido, ideologia de
gêneros, agrada aliados, mas abre contrariedade.

As tragédias deste início de ano - Brumadinho (MG),
os assassinatos de jovens em Suzano (SP) - baixaram
uma sombra de desalento e medo. Ampliar o acesso às
armas - como defendem a bancada da bala e a esfera
do agronegócio - é uma discussão que acende a
fogueira de alas a favor e contra. O campo educacional
vive uma balbúrdia. O ministro Vélez não sabe se fica
ou "será convidado a deixar o cargo".

A prisão do ex-presidente Michel Temer gera
nebulosidade no horizonte político. O instinto de
sobrevivência dos políticos abre um alerta. Juiz e
promotores antecipam julgamento com inferências
pesadas. Desfaz-se o clima propício à aprovação da
Previdência. A distância entre bolsonaristas e não-
bolonaristas se expande. A visão de que o avião
governamental começa a perder altura na decolagem
parece correta. Rodrigo Maia, peça-chave na
engrenagem, recua alguns passos. Acende-se o sinal
amarelo.

Gaudêncio Torquato, jornalista, é professor titular da USP,
consultor político e de comunicação Twitter@gaudtorquato

 O poder da atenção se-
ria completo, se soubéssemos
e dedicássemos um pouco
mais a este grande poder.
Com certeza evitaríamos os
tropeços em pequenas pedras
- pois que - "ninguém trope-
ça em montanha", na visão do
terapeuta transpessoal Harry
Tadashi Kadomoto, no seu li-
vro com esse mesmo título.

Tropeçamos em pedras
pequenas quase todos os dias,
e é isso que nos leva à difi-
culdade de conhecer o outro
e, principalmente, a nós mes-
mos, que não somos capazes
de fazer a leitura não verbal
do outro. Agimos sem pen-
sar nas consequências.
Quantas vezes estamos ao
lado das pessoas e nem sem-
pre estamos com elas. A
desatenção é cruel, dói no
outro.

Por isso, tem gente que
conversa olhando nos olhos
do interlocutor. Eu conheço
uma "pessoinha" que, quan-
do quer saber a verdade, diz:
"olha aqui no meu olho!"

Terrível isso. Sabe por
quê? Mesmo que não esteja-
mos mentindo, incomoda. Fico
todo desajeitado. Mas essa
história de - olha nos meus
olhos - tem sentido assim:
"Quer realmente enxergar
uma pessoa? Olhe para seus
olhos. O sorriso disfarça as
coisas, esconde o que o co-
ração sente, mas os olhos
não". Os olhos são as janelas
da alma.

FERNANDO DE MIRANDA JORGE

ACADÊMICO

CORRESPONDENTE DA APC

Jacuí/MG - e-mail:

fmjor31@gmail.com

LIONS CLUBE CULTURAL

SAUDADE ...
Saudade é prova de tudo que vale a pena
com certeza não é nenhum pouco pequena.

Saudade tem nome, tem rosto, é cheirosa
muitas vezes linda como uma rosa.

Saudade é uma coisa gostosa,
aromatizante  que nos inspira a todo instante.

Saudade , às vezes não queremos tê-la,
pois é uma ausência que importuna.

Saudade está sempre em nós e não passa,
mesmo quando tentamos alguma trapaça.

Saudade,  deixemos  fazer moradia
pois  se temos saudade,
acredito ela está dentro de nós,
no dia a dia e nos fará sempre companhia.

*  Poesia inédita que fará parte do 8º Livro a ser
lançado  neste  semestre.

Bernadete Aguiar  / Poetisa

CÂMARA MUNICIPAL DE JACUI - ATO DE RATIFICAÇÃO DE
DISPENSA DE LICITAÇÃO - PROCESSO Nº. 04/2019 DISPENSA DE
LICITAÇÃO Nº. 01/2019. Nos termos do art. 24, Inciso II da Lei 8.666/
93 e suas alterações posteriores, torno publico para o conhecimento dos
interessados a ratificação de dispensa de licitação à empresa Auto Posto
Helena e Cobuccio Ltda, cujo objeto é a aquisição de combustível, (gasolina)
para manutenção do abastecimento do veiculo da Câmara Municipal, no
valor total de R$ 7.020,00 (Sete Mil e Vinte Reais). Jacuí, 11 de Março de
2019. José Carlos Arantes – Presidente.
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Por João Oliveira

O empresário Nilson Lo-
pes, proprietário da empresa
Central Park, concessionária da
Zona Azul, usou a tribuna da
Câmara Municipal de São Se-
bastião do Paraíso, segunda-
feira (25/6), em atendimento à
convocação dos vereadores,
onde se dispôs a esclarecer
dúvidas sobre os serviços rea-
lizados pela empresa no muni-
cípio.

O vereador Marcelo Morais
pediu esclarecimentos sobre a
organização da área azul e do
fluxo de trabalho da empresa
para que os pares pudessem
confrontar com informações
que têm chegando à Câmara, e
tenham condições de respon-
der ao cidadão questionamen-
tos recebidos.

Lopes explicou que a em-
presa participou de um proces-
so licitatório e que pagou pela
concessão de 1100 vagas de
estacionamento em São Sebas-
tião do Paraíso. Ele disse que
fez o depósito na conta da pre-
feitura logo após vencer o pro-
cesso; o valor correspondente
seria algo em torno de R$ 200
mil.

O vereador Jerônimo Apa-
recido da Silva afirmou que o
valor teria sido depositado em
um fundo da Segurança Públi-
ca e teria sumido, e que o pre-
feito da época teria criado uma
série de dificuldades para que
uma empresa passense do de-
sejo dele ganhasse a licitação.
"O Nilson enfrentou muitos
problemas por conta disto, e
meu papel naquele momento
era tentar acertar esse proces-
so", disse.

Conforme Nilson Lopes,
com o final do mandato do ex-
vereador, ele foi chamado por
Walkinho para negociar a ques-
tão das vagas que "seria uma
cobertura muito ampla".

A época, segundo o empre-
sário, ele teria para que o con-

trato fosse rompido e que fos-
se devolvido o valor que ele
havia pago, já que, naquele
momento, não enxergava pers-
pectiva de receita para a sua
empresa. "Eu não sou político,
não sou instituição filantrópica,
não conhecia Paraíso e não ti-
nha vínculo com qualquer po-
lítico daqui, vim parar aqui por
um ato vinculatório de um pro-
cesso licitatório o qual foi dada
ampla publicidade", disse.

Segundo Nilson, após fina-
lizado o processo, a empresa
investiu cerca de R$800 mil no
município, cuidando da sinali-
zação, placas e equipamentos
para iniciar a operação. "De
repente, as vagas foram cer-
ceadas em mais de 50% e fi-
quei com o processo sem qual-
quer remuneração e receita. O
Judiciário me dá direito de ir
buscar ressarcimento e medi-
das cabíveis, mas achei por
bem reformular e fazer acordo
para diminuir essas vagas em
respeito aos munícipes, a esta
Casa e ao prefeito que estava
acabando de assumir o seu
mandato", esclareceu.

PREJUÍZO
De acordo com o empresá-

rio, a Central Park ficou ape-
nas com o ônus e a receita ar-
recada não é suficiente nem
para arcar com os compromis-
sos legais de folha de pagamen-
to. "No mês passado arrecada-
mos R$ 17 mil e estamos em
torno de 12 funcionários. Se
fizermos as contas não conse-
guimos sequer pagar a folha.
Hoje, por exemplo, tivemos o
pagamento de zona azul em
torno de 800 carros e 400 que
não pagaram e conseguimos
identificar cada um deles. Acre-
ditávamos na época que o trân-
sito seria municipalizado e que
o agente público poderia fazer
as multas e não ficaríamos de-
pendentes da PM, que criava
uma dificuldade de lavrar as
multas da zona azul", apontou.

Proprietário de Central Park Zona Azul disse que apenas está cobrando
o que está na lei e criticou cidadão que usam o estacionamento e não pagam

Dono da Central Park vai à Câmara e fala sobre
polêmica envolvendo estacionamento rotativo

ASSCAM e estávamos dispostos a colo-
car um ponto fixo no centro.
Eu sei que esse cidadão que
não paga, tenho 100% de cer-
teza que ele não tem o
aplicativo do Zona Azul, mas
tem do WhatsApp. No nosso
país, o bolso se tornou um
membro do nosso corpo, é
mexer nele que dói mais do que
arrancar um membro".

O empresário destacou ain-
da que as pessoas que estão
com débito com a empresa, são
condutores reincidentes, que
estacionaram em mais de um
lugar diferente e que não acha
justo que a população como um
todo pague por este condutor.

Lopes disse que apenas está
cumprindo com o que está em
contrato e que zona azul em
Paraíso não funciona. "A zona
azul não é só multa e cobran-
ça, a zona azul é melhora no
fluxo do trânsito no município,
estímulo de uso do transporte
coletivo e redução de poluentes
na área central. 80% de pesso-
as usam a zona azul e não pa-
gam".

Para por fim ao assunto que
se estendeu por longo período,
o presidente da Câmara,
Lisandro Monteiro, propôs uma
reunião envolvendo a Secreta-
ria de Trânsito, a fim de escla-
recer todas as dúvidas e bus-
car uma alternativa para solu-
ção do problema.

DUZENTOS MIL
Sobre o que foi dito pelo

vereador Jerominho, dando
conta que o montante deposi-
tado pela empresa Central
Park, R$ 200 mil, relativo a
outorga da área azul no muni-
cípio teria "sumido", o Jornal
do Sudoeste entrou em conta-
to com o ex-prefeito Rêmolo
Aloise. Ao questionamento fei-
to ele respondeu não ter conhe-
cimento sobre esse fato, e que
"é muito fácil, basta verificar o
extrato da conta em que foi
depositado".

O déficit da empresa, entre
receita e despesa, conforme
explicou, ultrapassa R$ 1 mi-
lhão. "Fui levado por uma onda
nesse processo. Com a
municipalização, nos depara-
mos com situações complica-
das de cidadãos que nos pro-
curaram dizendo que não que-
rem pagar valores antigos. Ou
seja, vivemos numa sociedade
onde queremos ter vantagem.
Temos aquele que teve o com-
promisso de pagar a zona azul
e àquele que não pagou. Eu não
vou abrir mão desses valores
devidos. Se ele não foi multa-
do é problema do município",
destacou.

MINISTÉRIO PÚBLICO
O empresário disse que

deve levar o caso ao conheci-
mento do Ministério Público

para ver o que pode ser resol-
vido. Destacou também que
tem gravações de vereadores
dizendo para que munícipes
não pagassem o estacionamen-
to. "Esse é o Brasil que quere-
mos, onde um cidadão tem o
dever civil de pagar por um
estacionamento que usou e o
outro que diz que não precisa
porque não tem multa", ques-
tionou. "A partir do momento
que eu me conscientizo, não
furo nem fila de banco, por-
que esse é o Brasil que eu que-
ro, não um Brasil onde eu pro-
pago o que é errado", criticou.

O empresário disse que se
a Casa entender que a empresa
deve abonar àqueles que não
pagaram a zona azul, que faça
uma correspondência para ser
levada ao MP, que terá o seu
entendimento.

Após críticas de vereado-
res à gestão municipal, Nilson
Lopes disse que apenas estava
cumprindo o edital de licitação
e que acreditava que quem te-
ria que pagar pelo serviço seri-
am àqueles que usaram o esta-
cionamento rotativo. "O que
acho errado é que se você não
pagou, eu entrar na justiça e
cobrar do município. E todos
aqueles munícipes que já pa-
garam, terão que pagar nova-
mente. Isso é injusto e o que
eu vou cobrar é o valor daque-
les que não pagaram o servi-
ço", disse.

Sobre questionamento de
número de agentes para reali-
zar a cobraça dos cidadãos,
Lopes foi veemente: "Só não
paga aquele cidadão que não
quer pagar; nossa sede fica no
Centro, há os pontos de venda

Por João Oliveira

A Câmara Municipal de
São Sebastião do Paraíso
aprovou segunda-feira (25/
3), dois projetos de lei que
estavam em tramitação na
Casa, entre eles o que dis-
põe sobre criação do pro-
grama agente de saúde vo-
luntário de combate à den-
gue e projeto que concede
revisão geral anual aos ser-
vidores públicos municipais
para o exercício de 2019 e

CM aprova projetos sobre
agente de saúde voluntário

e de reajuste para servidores
reajusta o valor do auxílio ali-
mentação.

O primeiro projeto prevê
a criação do programa pre-
visto em lei e que deve ser im-
plantado e coordenado pela
Secretaria Municipal de Saú-
de, que será responsável pe-
las campanhas de divulgação,
consci-entização, avaliação e
convocação dos voluntários,
em consonância com cada
necessidade, bem como o
treinamento dessas pessoas.

O projeto prevê também

que o voluntário cadastra-
do e que tenha participado
no mínimo por 12 meses no
programa, receberá do po-
der público um certificado
de participação ou outro di-
ploma de reconhecimento,
tendo em vista a situação
pela qual atravessa o país
em relação a dengue.

Ainda, de acordo com a
propositura, o Poder Exe-
cutivo poderá conceder in-
centivos fiscais ou sociais ao
voluntário, incluindo, nesse

caso, redução temporária
do IPTU. O segundo pro-
jeto, de autoria do Poder
Executivo, teve emenda
proposta pela comissão.

A emenda modificativa,
que foi colocada em vota-
ção e aprovada por unani-
midade, estende reajuste a
servidores efetivos, contra-
tados, comissionados,
agentes políticos, aposen-
tados e pensionistas. O pro-
jeto foi aprovado e enca-
minhado para sanção.
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A L Z I R O
Corretor de Imóveis

Se você tem intenção de comprar sua casa própria através de
financiamento da Caixa Econômica Federal, ou de outras insti-
tuições financeiras, procurem-nos e lhes daremos toda asses-
soria necessária para que você faça um excelente negócio.

Creci 14.167-MG
(Vivo 35-99915-1593) - (Claro 35-98417-3949) (TIM  35-99157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 30 mil Terreno Jd Itamarati,  murado de dois lados, 250m2
R$ 32 mil Terreno Jd Hortensias,  murado de três lados, 180m2
R$ 55 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano, rua asfaltada,

216m2.
R$ 70 mil Lote Jd Rosentina, murado 02 lados, 272m2, rua asfaltada

PREÇOS R U R A I S
R$ 50 mil CHÁCARA no Cond. Matrinchâ, área de  4.550,00m2, aceita-se

CARRO, CAMINHÃO, TRATOR ...
R$ 70 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2, casa com

01 qto, sala, cozinha, banh.social.
R$ 80 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2, casa com

02 qtos(01 suíte), sala, copa, cozinha, banh.social, varanda,
churrasq., etc...

R$ 250 mil  Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar, energia
elétrica, pasto, região da imagem São Sebastião

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 270 mil Apto Praia Grande-SP, 02 qtos (01 suíte), sala de visitas, cozinha

e sala de estar,  banh social, lavanderia, garagem 01 auto, piscina
comunit.aquecida e coberta,  edif frente p/mar, docum. Ok p/
financ.

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 75 mil Casa Vila Helena, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB,
R$ 80 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB, espaço garagem div.autos, terr. 250m2
R$ 98 mil Casa Jd das Acácias, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros soc.,

lavand COB,  garagem COB 01 auto 02 descob.piso frio e laje,
terr. 209m2.

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,
lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 125 mil Casa Nova Res. Diamantina, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh
social, garagem, lavanderia

R$ 130 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 140 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro social, terr
300m2

R$ 170 mil Casa Nova Vila Helena, 02 qtos(01 suíte), sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos, lavand ,

R$ 220 mil Casa Vila Mariana, 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro
soc, garag COB  01 auto , lavanderia cob.

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha, banheiro soc,
garag 02 autos , lavanderia cob.. (03 qtos, sala, copa-cozinha,
banh.social, lavand)

R$ 700 mil Cômodo Comercial em avenidada movimentada, c/banheiro e
cozinha, + Apto 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro
soc., lavanderia, churrasqueira.

Por João Oliveira

Na edição de sábado (23/
3), o Jornal do Sudoeste publi-
cou matéria onde expôs a si-
tuação preocupante na 4º De-
legacia Regional de Polícia
Civil em São Sebastião do
Paraíso. Faltam servidores,
estrutura, entre outras condi-
ções para que a PC consiga
entregar à população uma res-
posta efetiva às demandas que
chegam à Depol. O delegado
Vinícius Zamó, responsável
pelas delegacias de Trânsito,
Homicídio e Roubo e Furto,
ocupou a tribuna da Câmara
Municipal onde confirmou aos
vereadores e população situ-
ações que na maioria das ve-
zes, munícipes não tomam co-
nhecimento.

O delegado regional, Fer-
nando Bettio que não pôde
comparecer, nomeou Zamó
que não poupou fôlego para
"pedir ajuda", tendo em vista
situação de crise vivida, não
apenas pela PC, mas também
demais órgãos estatais.

"A Polícia Civil, como ór-
gão de segurança pública, den-
tro dos últimos 30 anos vem
sofrendo de forma incisiva e
extenuante a dilapidação total.
Digo isto porque vim para cá
em 2012 e na época tínhamos
cerca de 29 investigadores
lotados nesta sede; de lá para
cá saíram 13 investigadores
sem qualquer reposição, sem
falar nos escrivães, que eram
em 10, dos quais quatro saí-
ram também sem reposição
alguma, sobrando seis para
fazer plantão e tocar o dia a
dia da delegacia, o que beira a
impossibilidade", ressaltou.

O delegado lembrou que
havia um concurso em anda-

mento para o provimento de
68 investigadores, mas para
âmbito estadual. "Diluindo isto
nos municípios mineiros, que
são 853, vemos que é algo que
nos leva à impossibilidade, mas
temos que agir para que não
haja um total sucumbimento
deste organismo. A PC é um
órgão que, às vezes, a popula-
ção não enxerga com os me-
recidos olhos. Quando vemos
o termo 'polícia', acredita-se
que temos como sucumbência
apenas a investigação, o que
não é verdade", ressaltou.

Zamó fez uma explanação
sobre os serviços oferecidos
pela PC, entre eles identida-
de, documentação pertinente
ao trânsito como CNH, loco-
moção e remoção de uma pes-
soa em óbito. "Estamos em um
caos tão grande, que vemos
pessoas fazendo o serviço do
Estado para não comprome-
ter a população", lamentou.
Ele citou o caso de pessoa que
vem a falecer no trânsito e
precisam ser necropsiado. Di-
ante da falta de estrutura da
PC, os próprios familiares é
que tem que pagar para que
este ente possa passar pelo
procedimento e liberado para
que a família realize o seu se-
pultamento. Ele informou que
antes de 2014, em Paraíso,
havia quatro médicos legistas,
mas que diante da falta de um
posto integrado para a realiza-
ção deste trabalho "dilapidou-
se esse patrimônio humano,
não restando mais ninguém".

O delegado lamentou ain-
da a falta de logística que isto
causa aos paraisenses, tendo
em vista que na falta de um
médico legista em Passos, é
preciso levar o corpo para
Formiga, Alfenas ou Poços de
Caldas. "Às vezes é algo sim-

O delegado Vinícius Zamó ocupou tribuna e destacou que quadro de servidos
da PC é o mesmo desde 1980 e não acompanhou crescimento populacional

Delegado usa tribuna da Câmara e apresenta
situação preocupante da Delegacia de Polícia

ASSCAM

ples e que precisa ser resolvi-
do rápida e urgentemente e
não o é... Vocês, vereadores,
que são os maiores represen-
tantes do povo, eu peço para
que abram os olhos e peçam
por uma PC mais equipada.
Isso traduzirá, evidentemente
em um serviço muito melhor,
não apenas de investigação,
mas nos demais e que também
geram inúmeros transtornos à
população", ressaltou.

Zamó disse que a pouca
equipe que resta tem que se
desdobrar para atender a plan-
tão e expediente normal, fa-
zendo o possível para manter
os trabalhos de investigação
de demandas que chegam à
Delegacia. Acrescentou ainda
que o efetivo policial é o mes-
mo de 1980 e não acompa-
nhou o crescimento exponen-
cial da população. "Isso é um
completo absurdo, pois se te-

mos um serviço a prestar, ele
tem que ser proporcionar
àqueles para quem trabalha-
mos".

Por fim, ressaltou os aspec-
tos positivas da Delegacia de
São Sebastião do Paraíso, di-
zendo que há um quadro com-
pleto e invejável de delegados,
que gerenciam os trabalhos
das delegacias de Paraíso.
"Somos seis delegados, so-
mando as regionais, porém,

nós não temos o suporte ne-
cessário para o trabalho. Não
adianta termos um quadro
completo de delegados se não
temos pessoas para dar supor-
te à investigação e ao escri-
vanato. Isso é imprescindível
para o bom andamento do ser-
viço", completou, agradecen-
do ao Sicoob Nosso Crédito
pelo suporte financeiro à de-
legacia que possibilitou refor-
ma de salas e de viaturas.
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COOPERATIVA DE CRÉDITO DE LIVRE ADMISSÃO
DAREGIÃO DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO LTDA.

- SICOOB PARAISOCRED - CNPJ: 01.657.678/0001-04 - NIRE3140002030-6

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O Presidente do Conselho de Administração da Cooperativa de Crédito de Livre
Admissão da Região de São Sebastião do Paraíso Ltda. – Sicoob Paraisocred, usando
das atribuições conferidas pelo Estatuto Social, convoca os 5.615 associados, em
pleno gozo de direitos sociais, para se reunirem em Assembleia Geral Ordinária e
Extraordinária, que for falta de espaço físico em suas instalações, se realizará no
anfiteatro na sede social da Associação Comercial, Industrial, Agropecuária e de
Serviços de São Sebastião do Paraíso (ACISSP), situada à Avenida Oliveira Rezende
nº. 1.350, em São Sebastião do Paraíso, Estado de Minas Gerais, no próximo dia 17
de abril de 2019, em primeira convocação às 17:00 horas, com a presença de 2/3
(dois terços) do número total de associados. Caso não haja número legal para a
instalação, ficam desde já, convocados para a segunda convocação às 18:00 horas,
no mesmo dia e local com a presença de metade mais 01 (um) do número total de
associados. Persistindo a falta de “quórum legal”, a Assembleia realizar-se-á no
mesmo dia e local, em terceira e última convocação às 19:00 horas, com a presença
de no mínimo 10 (dez) associados, a fim de deliberar sobre a seguinte ordem do dia:

- Pauta da Assembleia Geral Extraordinária:
a) Reforma Integral do Estatuto Social da cooperativa do artigo 1º ao artigo 103.
b) Outros assuntos de interesses gerais, sem caráter deliberativo

- Pauta da Assembleia Geral Ordinária:
a) Leitura para discussão e julgamento do Relatório do Conselho de Administração,
Parecer do Conselho Fiscal, Balanço Geral, Demonstração do Resultado e demais
contas do exercício encerrado em 31 de dezembro de 2018;
b) Destinação do Resultado do exercício de 2018;
c) Uso e aplicação do FATES;
d) Deliberar sobre fixação de honorários e gratificações do Presidente do Conselho
de Administração, da Diretoria Executiva e Cédula de presença para os Conselheiros
Administrativos e Fiscais;
e) Eleição para o Conselho Fiscal;
f) Aprovação da atualização da Política Institucional de Governança Corporativa;
conforme exigência da Resolução 4.434/15 do Conselho Monetário Nacional.
g) Outros assuntos de interesses gerais sem caráter deliberativo.

Obs: O prazo para registro de chapa será de 12 (doze) dias corridos após a
publicação deste edital de convocação, que ocorrerá de segunda a sexta-feira, no
período de 28/03/2019 a 08/04/2019. O registro de chapa far-se-á junto a Cooperativa
no horário compreendido entre às 08:30 (oito horas e trinta minutos) e às 17:30
(dezessete horas e trinta minutos), que manterá pessoa habilitada para atender
aos interessados, prestar informações concernentes ao processo eleitoral, receber
documentação e fornecer recibos. O registro de chapas obedecerá ao Regulamento
Eleitoral aprovado na AGE de 21/03/2013

São Sebastião do Paraíso - MG, 19 de março de 2019.

Mauricio Mafra
Presidente do Conselho de Administração

Dois criminosos armados
e encapuzados abordaram um
veículo que chegava a uma
propriedade rural na região do
Distrito de Peixoto e levaram,
além de R$ 20 mil, celulares
e outros pertences das víti-
mas.

Conforme a Polícia Mili-
tar, as vitimas relataram que
quando chegavam à proprie-
dade avistaram diversos ga-
lhos de árvore fechando a es-
trada, e ao descer para retirá-
los foram abordadas por dois
homens que estavam de pos-
se de armas de fogo velhas,
possivelmente revolveres de

Criminosos colocam
obstáculos em estrada,

abordam veículo
e levam R$ 20 mil

calibre 32, e anunciaram o as-
salto.

O roubo aconteceu na
sexta-feira (23/3). Segundo
informaram à polícia, os cri-
minosos afirmaram que sa-
biam que elas levavam dinhei-
ro. Após mostrar aos bandi-
dos onde estava a mochila,
os criminosos assumiram a
direção tentando evadir, mas
no momento da fuga engata-
ram marcha ré e perderam o
controle direcional, tomban-
do o veículo. Neste momen-
to, os suspeitos se apossa-
ram da mochila contendo R$
20 mil.

Além do dinheiro, os la-
drões também levaram um
notebook, livros de trabalho,
celulares, documentos e outros
pertences das vítimas. Os in-
divíduos fugiram por uma plan-
tação de soja e entraram por
uma mata.

Segundo a PM, durante o
rastreamento, foram encontra-
das duas toucas ninjas, um par
de luvas, além de uma blusa e
uma bolsa contendo documen-
tos das vítimas. Porém, até o
fechamento desta matéria nin-
guém havia sido identificado e
preso.

Um homem, de 25 anos,
foi preso no sábado (23/11)
após ameaçar a parceira
com uma arma de fogo. O
caso foi registrado em uma
propriedade rural do muni-
cípio de São Sebastião do
Paraíso e policias se deslo-
caram até ao local após re-
ceber o chamado.

Após abordar o suspei-
to, o mesmo teria confes-
sado que possuía uma arma
de fogo e, durante buscas
na residência foi encontra-
do um revólver calibre 38,
com quatro munições
intactas e um coldre. O sus-
peito foi preso.

Homem é preso após ameaçar
mulher com arma de fogo

Reprodução

Um homem foi preso em
São Tomás de Aquino, domin-
go, após ter sido identificado
como suspeito de ter roubado
um aposentado, de 79 anos. O
caso foi registrado em uma
propriedade rural.

A vítima informou que es-
tava na varanda da sua resi-
dência quando foi abordada
por um indivíduo que carre-
gava uma garrucha de dois
canos, e anunciou o assalto

Homem é preso
após roubar
aposentado

em São Tomás
de Aquino

levando um talão de cheques
e a quantia aproximada de
R$265 em dinheiro.

Após o roubo, o suspeito
fugiu por um cafezal, mas du-
rante rastreamento da polícia
acabou sendo identificado. O
suspeito, F.S.N., de 26 anos,
possui passagens criminais por
tráfico de drogas, furto e lesão
corporal. Ele foi preso e enca-
minhado para a Delegacia de
Polícia.

O delegado Vinícius Zamó,
titular da Delegacia de Homi-
cídios de São Sebastião do Pa-
raíso apresentou na manhã
desta terça-feira, 26, um ho-
mem acusado de envolvimento
em um homicídio. O caso
ocorreu em 2016 e derivou de
outro crime de morte registra-
do na cidade naquele ano.
"Reassumi este setor da Re-
gional de Polícia e retomei as
investigações já que tinha in-
formações importantes da
época e que agora vão nos
ajudar a elucidar o caso", dis-
se o policial durante entrevis-
ta à imprensa.

Homem é preso pela Polícia Civil
suspeito de homicídio em 2016

Segundo o delegado o cri-
me pode parecer antigo por
ter ocorrido há cerca de três
anos. "Nossas investigações
foram um pouco aprofunda-
das depois a Delegacia de Ho-
micídios foi repassada para
outros delegados que infeliz-
mente, por excesso de servi-
ço acabaram não dando a pri-
oridade devida ao caso", co-
menta. Vinícius Zamó informa
que agora reassumiu o setor
de Homicídios da Regional de
Polícia Civil. "Estou dando a
devida atenção, principalmen-
te nestes graves no que tange
a homicídio e a outros delitos

afins que são ligados à vida",
comenta.

"Estamos retrabalhando
esta situação. Com pouco le-
vantamento realizado conse-
guiremos chegar a motivação
e autoria do delito. Por isso já
pedimos uma representação
junto ao  Judiciário e com
apoio do Ministério Público
pela prisão temporária do au-
tor, condição que nos foi
deferida", menciona. O sus-
peito foi recolhido ao presídio
da cidade há cerca de uma
semana. Com isso o caso está
praticamente encerrado. "Va-
mos concluir o caso, com a

apresentação dele damos uma
resposta social à comunidade
para um crime tão grave",
completa.

A expectativa segundo o
delegado Zamó é de que com
o depoimento o caso possa ser
esclarecido. "Temos a infor-
mação de que além do envol-
vi-mento deste homem há a
participação de um terceiro
elemento que estava dirigindo
a motocicleta naquela oportu-
nidade", informa o policial. Ele
enfatiza haver a existência de
material comprobatório. "Nós
ainda temos apenas uma pro-
va simples e singela sobre esta

participação que pretendemos
a partir deste interrogatório
que seja utilizado com total co-
laboração para as investiga-
ções", aponta.

Vinícius Zamos acredita
que o preso deverá colaborar
e assim ate poderá ter algum
benefício. "Evidentemente que
isso poderá trazer para ele um
benefício da liberdade provi-
sória e outros benefícios de-
correntes da colaboração. A
prisão temporária é de 30 dias
podendo ser prorrogada por
igual período. Isso pode ser
convertido ou não o que de-
penderá de análise judicial",

completa. O delegado atribui
ao trabalho árduo o resultado
positivo em favor da comuni-
dade. "O homicídio é um cri-
me que temos sim dar total pri-
oridade.

Evidentemente que nós
estamos passando por uma
crise institucional grave,
estamos com ausência de fun-
cionários, mas mesmo assim
estamos trabalhando de forma
pontual e tentando dar a res-
posta social necessária para
todos os crimes", conclui. A
ação efetiva é creditada tam-
bém ao esforço dos  colegas
finaliza Vinícius Zamó.
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BOLSONARO, TRUMP E TUÍTES
Nosso presidente tem uma capacidade incrível de ir do

céu ao inferno em uma semana. Sua obsessão por assuntos
banais em redes sociais, através de mensagens que beiram o
escatológico, é de fato ridícula e soa como falta de serviço.
Deveria parar com isso e deixar a comunicação institucional,
incluindo a digital, por conta de assessores. Também deveria
eleger uma temática mais relevante. Em um Brasil de chacinas,
tragédias, crise e reforma da Previdência, preocupar-se com
degenerados e despudorados exagerando no carnaval é um
enorme desperdício de tempo. No entanto, é o mesmo
Bolsonaro que visita o presidente dos EUA com pompa e
circunstância que seus antecessores recentes, mesmo o
trilíngue FHC, jamais tiveram. O prestígio brasileiro com
Donald Trump nunca esteve tão em alta, o que deve refletir
positivamente na balança comercial, na imagem do país no
exterior e naquilo que se convencionou chamar “Goodwill”
no mundo empresarial: o patrimônio intangível da imagem
do produto e da instituição. Trump deverá se reeleger
facilmente para a Casa Branca ano que vem e não vai se
esquecer de Jair Bolsonaro.

ARREPENDIMENTO
Há quem já se arrependa do voto das últimas eleições

diante das tuitadas de Bolsonaro e comece a pensar em uma
saída mais central, supostamente democratizante, lembrando-
se de Ciro Gomes. Ele sempre é falado como alternativa
política quando o presidente e seus familiares são questionados
mais duramente. No entanto, Ciro só vai bem nas campanhas
presidenciais até se estressar, quando enfim parte para o
bombardeio furioso a seus adversários com bravatas e
ofensas. Não tem têmpera para a política, e nela só se justifica
seu relativo sucesso porque provém do nordeste paupérrimo
comandado por Lula e pelo PT. É professor de Direito
Constitucional, palestrante culto, mas joga tudo para o alto e
vira um cabra arretado quando encurralado pelas pesquisas
de intenção de voto. É um bom sujeito, mas contaminado
pela tese marxista antiga, batida, que confunde divergência
ideológica com defeito moral.

CUIDADOS COM A NOVA LÍNGUA
No texto acima, iria colocar que no nordeste se elegem

até jegues, mas fiquei com medo de soar racista. A imagem
me veio por conta de um amigo que viajou para uma praia
baiana e ouviu de um taxista que por lá se votam até em
jegues, se forem indicados por Lula. Nesses tempos
chatíssimos em que tudo deve soar “politicamente correto”
não dá mais para abusar da ironia, do sarcasmo ou de figuras
de linguagem, porque você não será entendido e será mal
interpretado. O humor não encontra viço onde não há
inteligência, como dizia Manuel Bandeira.

AMIGOS IMAGINÁRIOS
A filha de um amigo começou inesperadamente a chorar

quando o pai lhe pediu para escolher entre um e outro
presente de natal. O pranto convulsivo e somente explicável
sob a ótica infantil foi logo justificado pela menina: Não quero
escolher – ela disse- porque escolher é perder. O raciocínio é
de uma profundidade atordoante. Sempre que escolhemos,
perdemos aquilo que não escolhemos, o que descartamos. A
sensibilidade das crianças detecta isso mais facilmente e a
verdade é que muitos de nós adultos jamais pensamos no
exercício da escolha como um processo de perda. Os
filósofos dizem que isso é intuitivo no ser humano, é inato,
tanto quanto o raciocínio metafísico, que busca
características sobrenaturais nos eventos da vida. Crianças
naturalmente creem que são o centro do universo e que tudo
ao seu redor funciona em razão ou em proveito de seu
pequenino ser. Desde logo buscam as causas primeiras das
coisas e criam – por conta disso e de sua imaginação
anabolizada – amigos imaginários com os quais povoam seus
ricos diálogos interiores.

O DITO PELO NÃO DITO
“Vivemos tempos líquidos. Nada é para durar.”

(Zygmunt Bauman – filósofo polonês).
RENATO ZUPO – Magistrado, Escritor.

Entretanto
Renato Zupo *

O Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira

CONTRATA
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do Hospital
Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de contratação
de Pessoas com DEFICIÊNCIA, conforme, artigo 93,
inciso I a IV, da Lei 8.213 de 1.991 a qual determina a
reserva legal de cargos de pessoas com Deficiência
/ Reabilitados pelo INSS. Requer habilidades manuais
e de concentração.
Interessados deverão enviar currículo para o e-mail:
tcserra@gedorsilveira.com.br ou pelo telefone n. 3539
2300 com Tricia Cezarino Serra - até o dia 31/12/2018.

PANFLETEIRO
Distribuo panfletos com
honestidade e econômia.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100
ou pelos fones 3531-8747 ou
99103-5441 André Luiz Bozeli

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licita-
ção, modalidade Pregão Presencial n.º 015/2019, Tipo Maior Valor
Ofertado, Objeto: “CONCESSÃO ADMINISTRATIVA DE USO DE ESPA-
ÇOS FÍSICOS (Art. 45, parágrafo 1º, IV da Lei 8.666/93) destina-
dos a fins comerciais, localizada dentro das dependências da
Praça de Esportes Dr. Antonio Joaquim da Silveira exclusiva
para Microempresas EPPs e MEI”. A abertura será dia 10 de abril
de 2019, às 09:30 horas. - O edital completo e as demais informações
relativas às licitações encontram-se à disposição dos interessados no
site www.staquino.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Departamento
de Compras e Licitações, na Rua Alves de Figueiredo, n.º 393, Centro,
nesta cidade, fone (0xx35) 3535 – 1228, diariamente das 08:00 às
11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde poderão ser lidos, examinados
e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 26 de março de 2019. Jose
Carlos Pimenta – Prefeito Municipal.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG Torna público abertura
do Proc. nº 89/19, Pregão Pres. nº 13/19, abertura dia 09/04/19, 14h,
para “Aquisição de (60) sessenta caçambas (container estacionário) novas
para entulho de 5m³”; Proc. nº 77/19, Pregão Pres. nº 11/19, R.P. nº 03/
19, abertura dia 10/04/19, 08h, para “Registro de preços para eventual
aquisição de medicamentos”. Os editais estão à disposição dos interessados
na sede da Prefeitura Municipal de Itamogi/MG, à Rua Olímpia E. M.
Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às 16h e no site www.itamogi.mg.gov.br.
Maiores informações telefone (35) 3534-1104 e-mail
licitacao@itamogi.mg.gov.br. 26/03/2019 - Ronaldo Pereira Dias - Prefei-
to Municipal

CASA - Bairro: Jardim América - Código: 7857
03 dormitórios sendo 01 suíte todos com armário e ar
condicionado, sala ampla, copa, cozinha, despensa, banheiro
social, cozinha externa com fogão a lenha, quintal pequeno,
garagem coberta p/ 01 carro. Laje e piso frio - Valor
R$315.000,00

CASA - Bairro: Rosentina - Código: 7969
03 dormitórios, sala, cozinha, lavanderia, casa de fundos com
02 cômodos, garagem para 02 carros. Valor R$200.000,00

CASA - Bairro: Jardim Europa - Código: 3666
02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, garagem para
02 carros, toda avarandada nos fundos com fogão a lenha e
despensa. - Valor R$215.000,00

CASA - Bairro: Jardim Europa - Código: 7728
03 quartos, sala, copa, cozinha, lavanderia. Garagem para
03 carros cobertos. Valor R$200.000,00

CASA - Bairro: Mocoquinha - Código: 8028
Construção inacabada, Sobrado 03 dormitórios, sendo 01
suíte, sala, copa, cozinha, área de lazer, quintal, garagem
coberta 02 carros. Espaço para 02 pontos de comercial. Ótima
localização - Valor R$1.200,000, 00

CASA - Bairro: Jardim Acapulco - Código: 7981
Sobrado. 03 dormitórios sendo 01 suíte c/closet, sala estar,
sala jantar, copa cozinha, lavabo, lavanderia c/ armários.
Garagem para 02 carros cobertos, área de churrasco com
banheiro. Piscina com hidromassagem. Valor R$900.000,00

CASA - Bairro: Alto Paraíso - Código: 8030
02 dormitórios, sala, sala de jantar, cozinha americana,
lavanderia, garagem para 02 carros e deposito. Valor
R$250.000,00

TERRENOS Á VENDA

Bairro: Jardim Bernadete / código: 3484 - Lote medindo
374m²/ Valor R$200.000,00

Bairro: Cidade Nova / código: 3487 - Lote medindo
306,25m² murado / Valor R$190.000,00

Bairro: Jardim Europa / código: 3497 - Lote medindo
300m²/ Valor R$130.000,00

Bairro: Savigny Soares /código: 3136 - Lote medindo 228m²
/Prox. ao Centro Valor R$85.000,00

Bairro: Jd. Mediterranee / código: 3489 - Lote medindo
284,77m² / Valor R$130.000,00

Bairro: Jd. Mediterranee / código: 3490 - Lote medindo
330,84m² / Valor R$150.000,00

A técnica Silmara Ortega
Queiroz, da Aquarius/UNAERP
foi selecionada para comandar
a seleção da 5ª região da Fede-
ração Aquática Paulista (FAP)
no troféu Kim Mollo de nata-
ção, evento que acontecerá no
mês de maio em Mococa, onde
os melhores atletas da primei-
ra a sétima  região da FAP se
enfrentarão em três dias de dis-
putas.

O troféu Kim Mollo é a prin-
cipal competição organizada e
financiada pela Federação Aqu-
ática Paulista, reunindo os me-
lhores atletas das categorias
petizes à juvenil do estado de
São Paulo.

A escolha como técnica da
seleção veio por meio do dele-
gado da FAP Oscar Fleury e

Treinadora paraisense comanda
a seleção Paulista da 5ª Região
no Troféu Kim Mollo de Natação

votação dos técnicos da 5ª re-
gião da FAP, devido ao traba-

lho apresentado pela treinado-
ra na revelação e nos resulta-

dos de seus atletas nos últimos
anos nas competições da fede-
ração.

A técnica paraisense, esta-
rá na seletiva no próximo mês
e apresentara os atletas convo-
cados da seleção com os seis
melhores atletas das categori-
as petiz á juvenil, onde adotara
o critério da convocação esco-
lhendo praticamente o cam-
peão e o vice das provas dis-
putadas no evento.

A técnica Silmara e a
técnico Rodrigo Serrano, além
de convocarem os melhores
atletas, também serão os res-
ponsáveis em conduzir toda
logística exigida no regulamen-
to da região, atendendo as re-
gras estabelecidas para o even-
to.
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Os vereadores José Luiz das
Graças e Marcelo de Morais
tiveram audiência ontem (26/
3) com o chefe da Polícia Civil
do Estado de Minas Gerais,
delegado-geral Wagner Pinto
de Souza, em Belo Horizonte.
Foram expor a falta de estru-
tura na Delegacia Regional de
São Sebastião do Paraíso, e
reivindicar principalmente mai-
or efetivo. A curto prazo,
Wagner Pinto vê apenas a pos-
sibilidade do restabelecimento
de serviços do IML caso o
município esteja disposto a fa-
zer convênio neste sentido.

Salientaram que esta falta de
estrutura tem ocasionado trans-
tornos e gerado insegurança à
população que por sua vez en-
caminha suas queixas à Câma-
ra Municipal, o que motiva se-
guidos questionamentos.

Matérias publicadas pelo
Jornal do Sudoeste em algu-
mas edições, como ocorreu
sábado passado (23/3), retra-
tam que paraisenses continu-
am sentindo os reflexos do
sucateamento da Polícia Civil,
da falta de pessoal para aten-
der ao município e cidades pró-
ximas. Faltam delegados, in-
vestigadores, escrivães e mé-
dicos legistas. Exemplar do
Jornal do Sudoeste foi entre-
gue ao chefe da Polícia Civil.

Conforme explicou o dele-

Chefe da Polícia Civil propõe convênio
para restabelecer IML em Paraíso

gado-geral Wagner Pinto de
Souza aos vereadores José Luiz
das Graças e Marcelo Morais,
faltam em torno de 4.500 in-
vestigadores e 1.400 escrivães
de polícia no Estado de Minas
Gerais, isto sem contar tam-
bém a falta de delegados e pe-
ritos. “Em pelo menos 75
comarcas  não há delegados”,
frisou.

O chefe da Polícia Civil dis-
se ter pleiteado ao governador
Romeu Zema a abertura de
concursos públicos, visando
minimizar a situação, mas não
acredita que isso ocorra a cur-
to prazo.

Afirmou que a situação da
Delegacia Regional de Polícia
Civil em São Sebastião do Pa-
raíso no tocante à falta de pes-
soal já era de seu conhecimen-
to, através de demanda feita
pelo delegado Bráulio Stivanin
Júnior, chefe do 18.º Departa-
mento de Polícia Civil em Po-
ços de Caldas, ao qual está vin-
culada a Delegacia de Paraíso.

A curto prazo o  chefe da
Polícia Civil vê a possibilidade
e disse estar disposto a firmar
convênio com o município,
caso haja interesse, para que se
restabeleça os serviços do IML,
ou seja de médicos legistas
voltem a atender em São Se-
bastião do Paraíso.

Sobre a designação de pes-

soal para suprir cargos que fi-
caram em aberto na Delegacia
Regional de Paraíso, bem como
em todo o Estado de Minas,

setores da Polícia Civil de-
monstram preocupação no to-
cante à reforma da Previdên-
cia proposta pelo Governo Fe-

deral. Dependendo da forma
como caminhar, ou for apro-
vada, conforme tem sido ven-
tilado poderá haver grande nú-

mero de pedidos de aposenta-
doria, o que irá complicar ain-
da mais os efetivos, dentre eles
o da Polícia Civil.

Reprodução

As prioridades de Minas
Gerais frente ao governo fede-
ral, diante do momento de gra-
ve crise do estado, foram tema
de encontro realizado, nesta
terça-feira (26/3), entre o líder
do Democratas no Senado,
Rodrigo Pacheco, o governa-
dor Romeu Zema (Novo) e o
senador Antônio Anastasia
(PSDB).

Pacheco recebeu Zema em
seu gabinete no Senado quan-
do discutiram temas, como o
endividamento de Minas, a du-
plicação da BR 381 e a con-
clusão da barragem de Jequi-
taí. Conforme o líder do De-
mocratas, a força da bancada
mineira no Congresso irá re-
percutir em ações concretas
para recuperação fiscal e de-
senvolvimento econômico do
estado.

“O governador Romeu
Zema veio para tratar dos as-
suntos de Minas Gerais, espe-
cialmente, àqueles mais rele-
vantes, mais impactantes para
a sociedade de Minas. Discuti-
mos aqui as questões de Mi-
nas justamente para que nós,
da bancada do Senado e da
Câmara, possamos entender
quais são as prioridades do es-
tado em relação ao governo
federal e possamos repercutir
no âmbito do governo federal
a força que nós temos da ban-
cada, - 53 deputados federais
e 3 senadores -, justamente
para que as ações possam
acontecer no estado”, pontuou
Rodrigo Pacheco.

O governador de Minas ex-
pressou que mensalmente es-
tará em Brasília em contato di-

Crise de Minas foi tema de
encontro entre Rodrigo
Pacheco e Romeu Zema

Reprodução

reto com os parlamentares:
“Vale lembrar que mensalmen-
te estou aqui em Brasília na reu-
nião entre governadores e sem-
pre, já mencionei para os se-
nadores, estarei aqui tanto para
informá-los do que tem acon-
tecido em Minas como para ser
informado do que ocorre aqui
em Brasília”, disse. Zema fez
um relato da sua agenda da
capital federal com audiências
na Agência Nacional de Mine-
ração (ANM) e com o minis-
tro-chefe da Casa Civil, Onyx
Lorenzoni, com quem discutiu
a liberação de verbas federais
para questões como a duplica-
ção da BR 381 e a conclusão
da barragem de Jequitaí, no
Norte do estado. “São investi-
mentos federais que Minas,
mais do que nunca, precisa
neste momento porque estamos
sendo fortemente afetados pela

retração na área da mineração”,
explicou Zema.

Sobre a crise financeira do
estado, o governador afirmou
que além de ações de sua ges-
tão, com corte de gastos, é ne-
cessária a aprovação, pela
Assembleia Legislativa, do Pla-
no de Recuperação Fiscal de
Minas Gerais. “A crise financei-
ra estamos fazendo toda redu-
ção de despesas, de desperdício
que é possível e que em breve
isso vai gerar algum resultado.

É imprescindível que a
Assembleia venha a aprovar a
adesão de Minas ao Plano de
Recuperação Fiscal. As minhas
medidas isoladamente sem ade-
rir ao plano de recuperação fis-
cal não são suficientes para
viabilizar o estado. Deixei cla-
ro para os senadores que te-
mos essa batalha pela frente”,
destacou o governador.



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
27 de Março de 2019

página 8 Jornal do Sudoeste

Por João Oliveira

Ao longo das últimas se-
manas, a Vigilância em Saúde
vem registrando redução de
pelo menos 30% de semana a
semana nos casos notificados
de dengue em São Sebastião
do Paraíso. Este número re-
presenta os esforços do setor
para frear a alto índice de in-
festação e notificação da do-
ença, que já soma 1540 casos
notificados e 211 casos positi-
vos. Hoje, conforme aponta a
coordenadora do setor, Dani-
ela Cortez, as notificações já
não estão mais concentradas
em uma única região, mas es-
palha pela cidade.

Daniela comentou que a
população está mais conscien-
te e apoiando mais as ações
de mutirões promovidos pela
prefeitura, mas ressalta que,
mais do que isto, é preciso que
o cidadão mantenha vigilância
na sua residência e elimine
todo e qualquer foco de den-
gue. "Nossa preocupação é
que agora, como essa parada
que deu as chuvas, aumente
ainda mais o número de ca-
sos, tendo em vista o ritmo
acelerado que o mosquito tem
se desenvolvido. O mosquito
da dengue se desenvolveu de
tal forma que já tomou espa-
ço do mosquito comum", rela-
ta.

Conforme a coordenadora,
com o estado de alerta, os tra-
balhos continuam com o tra-
tamento de foco, fumacê e os

mutirões todos os sábado. "A
gente percebe que onde temos
feito o mutirão, está reduzin-
do muito o número de casos
notificados. Percebemos que,
mas do que materiais
recicláveis, a população tem
armazenado muito coisas que
já poderiam ter sido jogadas
fora e que agora, com o
mutirão, estamos fazendo essa
destinação", destaca.

Daniela conta ainda que
outro lugar que estava sento
bastante problemático era o
distrito de Guardinha, tendo
sido encontrado focos do mos-
quito, inclusive, em cercas de
bambu. Ela ressalta que após
o trabalho educativo e de blo-
queio pelos agentes de
endemia que foi realizado no
distrito, também houve redu-
ção desses números. Ela des-
taca que este ano foi atípico,
tendo em vista que o grande
volume de notificações costu-
mavam ser registrados em
março, mas iniciou este ano
em janeiro.

"Coincidiu com o período
das chuvas. Este ano come-
çou a chover mais cedo e, por
consequência, tivemos um nú-
mero maior de focos dos mos-
quito", explica a coordenado-
ra da Vigilância em Saúde. O
Levantamento Rápido do Ín-
dice de Infestação por Aedes
Aegypti feito no início do ano
apontou que Paraíso possuía
9,6% de infestação do mosqui-
to, isto quer dizer que a cada
100 imóveis visitados em 9

Dengue começa a apresentar redução
significativa, mas estado ainda é de alerta

havia foco do mosquito. Ex-
pectativa é que com novo le-
vantamento, número esteja
bem próximo ou superior a
este.

TERRENOS
A fiscalização com os ter-

renos também continua pesa-
da, conforme Daniela Cortez.
Pelo menos 100 proprietários
já foram multados por não
manter sua propriedade limpa.
A coordenadora conta que
caso o cidadão se depare com
um terreno sujo, que faça um
protocolo no setor ou na pre-
feitura. "Nós trabalhamos com
demanda, não adianta a pes-
soa reclamar no Facebook, é
preciso vir in loco protocolar
o pedido de limpeza de terre-
nos sujos", ressalta.

Segundo explica Daniela,
após feito o protocolo, a de-
núncia segue todo um rito até
que o responsável venha a ser
multado e forçado a promover

a limpeza do terreno. "Nós no-
tificamos o proprietário, que
tem quinze dias para proceder
na limpeza do terreno, passa-
da esse período é lavrado um
auto de infração, mas o pro-
prietário pode recorrer", des-
taca a coordenadora. Apesar
disto, Daniela conta que são
poucos os terrenos que tem
gerado problemas relaciona-
dos à dengue, já que 99% dos
focos são encontrados em re-
sidências do município.

MUTIRÃO
No sábado (23/3), a Vigi-

lância promoveu mutirão de
limpeza nos bairros Alto do
Bela Vista e Cidade Industri-
al, de onde foram retirados
oito caminhões de resíduos; ao
todo já foram removidos dos
bairros por onde o mutirão pas-
sou cerca de 49 caminhões. "A
Vigilância em Saúde agrade-
ce muito ao apoio que estamos
tendo das empresas Martoni,

Reprodução

Sucatas Sto Expedito, Ampa-
ra e Unimed, Acasp, Grupo de
Escoteiros e Grupo DeMolay,
das secretárias de Obras, Meio
Ambiente e Segurança Públi-

ca e a Câmara Municipal",
completa  a coordenadora da
Vigilância em Saúde que des-
taca o apoio das empresas na
luta contra a dengue.
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Na quarta-feira, 20, o
presidente executivo do
CNC, Silas Brasileiro, parti-
cipou da solenidade oficial da
Semana de Degustação de
Cafés Especiais do Brasil, no
Espaço Mário Covas da Câ-
mara dos Deputados, em
Brasília. O evento ocorreu
entre os dias 19 e 21 e foi
uma iniciativa da Frente Par-
lamentar do Cooperativismo
(Frencoop), da Organização
das Cooperativas Brasileiras
(OCB) e do Conselho Naci-
onal do Café (CNC), com
apoio das cooperativas Co-
oxupé, Minasul, Expocaccer,
Federação dos Cafeicultores
do Cerrado, Cocapec, Coca-
trel, Agrocoop, Cafesul,
Cooabriel, Comamo e Coope-
avi, que apresentaram seus
cafés ao público.

CNC: Setor solicita mais atenção
de parlamentares ao café

Presidentes do CNC, OCB e Frencoop demandam maior apoio
de políticos e governo para pequenos produtores cooperados

Em um estande do Movi-
mento SomosCoop, foram ser-
vidos cafés produzidos nos
Estados de Minas Gerais, Es-
pírito Santo, São Paulo e Ron-
dônia, como forma de promo-
ver diversas origens produto-
ras e a força do cooperativis-
mo na cafeicultura. O evento
também teve como objetivos
oportunizar o diálogo entre re-
presentantes do setor, de diver-
sas partes do país, e mostrar a
necessidade de um olhar mais
atencioso dos parlamentares.

O presidente do CNC, Silas
Brasileiro, comenta que a Se-
mana de Degustação foi uma
excelente oportunidade para
colocar a cafeicultura em des-
taque nos espaços políticos,
considerando que o setor não
teve a visibilidade merecida nas
ações do Governo Federal nos

últimos anos. “Nossas coope-
rativas já fazem a parte delas
ao oferecer insumos, assistên-
cia técnica e uma remuneração
justa ao produtor, contudo, é
necessário o apoio de parla-
mentares e representares do
governo federal para que a ca-
feicultura cresça de forma sus-
tentável e perene”, explica.

Para Márcio Lopes de Frei-
tas, presidente da OCB, o café
brasileiro é produzido, em gran-
de parte, por pequenos cafeicul-
tores, que só conseguem via-
bilizar sua produção graças a
uma das cerca de 100 coopera-
tivas que trabalham com o grão.
“Esse evento é fundamental
para convidar deputados e se-
nadores para tomarem um
cafezinho conosco e, assim,
conhecerem um pouco mais o
nosso café, produzido por co-

operativas. Afinal, o coope-
rativismo é uma alavanca fun-
damental que pode transfor-
mar o Brasil”, enfatiza.

O deputado Evair de Me-
lo, presidente da Frencoop,
também é cafeicultor e co-
nhece de perto a relevância
da organização dos produto-
res em cooperativas. Segun-
do ele, além de aromas e sa-
bores, o cooperativismo é
responsável pelo blend dos
interesses de todos aqueles
que dedicam a vida à produ-
ção de café. “Nós precisa-
mos de um olhar mais aten-
cioso do parlamento. O ca-
feicultor sofre com a falta de
uma política justa de preços
e com a insegurança de um
mercado instável”, finaliza.

Fonte: CNC/Notícias Agrícolas

A professora Amanda Fran-
cieli de Almeida, do curso de
bacharel em Engenharia Civil na
Libertas - Faculdades Integra-
das é atualmente a vice-presi-
dente do Comitê das Bacias
Hidrográficas do Médio Rio
Grande. Em função das come-
morações do Dia Mundial da
Água, comemorado em 22 de
março, ela se posicionou sobre
o assunto e abordou algumas
questões relacionadas a dispo-
nibilidade de água potável, a
gestão dos recursos hídricos.
Amanda ainda enfatizou o tra-
balho realizado pelo comitê
também conhecido como
GD7.

Amanda é graduada em
Engenharia Ambiental pela Uni-
versidade do Estado de Minas
Gerais (UEMG-Passos) desde
2012. Durante a graduação ela
tornou-se bolsita de iniciações
científicas na área de zonea-
mento ambiental de bacias
hidrográficas. No ano seguin-
te, em 2013, Amanda iniciou o
mestrado na USP de São Carlos
- SP na área de Geotécnia, tra-
balhando com solos argilosos
para impermeabilização de ater-
ros sanitários.

Ao longo destes anos a
engenheira vem realizando um
trabalho significativo dentro da
gerência das águas na região.
Atualmente ela é doutoranda na
USP no Departamento de Ci-
ências da Engenharia Ambien-
tal, na linha de pesquisa de ges-
tão ambiental. Como professo-
ra ela é docente do curso de

Professora da libertas desenvolve
trabalho sobre gestão das águas

Bacharel em Engenharia Civil
na Libertas - Faculdades Inte-
gradas e vice-presidente do
Comitê das Bacias Hidrográ-fi-
cas do Médio Rio Grande. Em
um universo marcado pelo pre-
domínio dos homens, Amanda
tem se destacado como mulher
que exerce grande influência na
gestão de recursos hídricos.

Ao comentar sobre a situa-
ção do planeta ela se diz preo-
cupada em relação a disponibi-
lidade de um dos líquidos mais
preciosos da humanidade. "A
preocupação com a quantida-
de de água potável disponível
para a população está cada vez
maior", opina. Em seguida
completa dizendo que "a ges-
tão dos recursos hídricos as-
segura o controle da qualidade
e quantidade de água através de
políticas participativas".

A professora cita como es-
tas questões estão sendo tra-
balhadas entre os municípios da
região em relação a preserva-
ção das nascentes e das bacias
existentes. "A partir de uma vi-
são integrada dos diferentes
usos da água, como a irriga-
ção, o abastecimento de água,
os reservatórios, entre outros,
são elaborados planos com
envolvimento dos órgãos go-
vernamentais, usuários e soci-
edade civil", explica. Em esca-
la regional o plano é elaborado
para a bacia hidrográfica com
a aprovação do comitê de ba-
cia hidrográfica, assegura.

Conforme a engenheira am-
biental, o comitê de bacia hidro-

gráfica é composto por mem-
bros de forma diversificada e
democrática. O grupo tende a
ser composto por pessoas re-
presentantes de diferentes seg-
mentos. "Isso ocorre para que
todos os setores da sociedade
possam participar das decisões
relacionadas a água", acrescen-
ta.

No caso de São Sebastião
do Paraíso o município está li-
gado a uma região que perten-

ce ao comitê dos Afluentes
Mineiros do Médio Rio Gran-
de (GD7) e abrange 22 muni-
cípios. "A principal atribuição
é aprovar o plano de bacias,
julgar os conflitos entre os usos
da água e sugerir valores de
cobrança", relata a vice-presi-
dente. Ela informa que "o pla-
no de bacias do GD7 está em
análise e será apresentado na
próxima reunião do comitê que
acontecerá em abril em São

José da Barra (MG).
O órgão tem várias atribui-

ções muitas delas com influên-
cia direta ao meio ambiente e
com reflexos na vida das pes-
soas e comunidades regionais.
"Além da aprovação do plano,
o comitê tem função importan-
te ao julgar empreendimentos
de médio e grande porte que
serão instalados na bacia e que
são grandes usuários das
águas", cita Amanda. Como

exemplo mencionado pela
engenheira ambiental está um
parecer para a instalação de
uma hidrelétrica. "O projeto da
empresa passa pela câmara téc-
nica e é analisado se há altera-
ção do regime e qualidade, es-
tão dentro dos padrões permi-
tidos, os membros do comitê
votam para a aprovação", in-
forma.

Por conta da tragédia de
Brumadinho uma barragem lo-
calizada no município de For-
taleza de Minas, despertou no
Comitê a preocupação em um
possível rompimento. Ato con-
tínuo, a poluição do Córrego
Muniz fez com que este comi-
tê encaminhasse várias corres-
pondências a vários órgãos
fiscalizadores informando as
condições de segurança da bar-
ragem. Ela enfatiza ainda que
o comitê também auxilia na
busca de recursos para proje-
tos na área dos recursos
hídricos e meio ambiente e na
comunicação com outros se-
tores.

Atualmente, a pesquisa do
seu doutorado está relacionada
com as prestadoras de serviço
público de abastecimento de
água e o planejamento em ca-
sos de secas extremas. "A pes-
quisa busca elaborar uma fer-
ramenta de avaliação que apoie
a tomada de decisão das empre-
sas e das reguladoras para que
o fornecimento de água possa
ser realizado para toda a popu-
lação", conclui a professora e
engenheira ambientalista.

Professora Amanda afirma que comitê se preocupa
com gestão das águas e o reflexo sobre as cidades

Divulgação

Por João Oliveira

A Câmara Municipal de
São Sebastião do Paraíso ho-
menageou na noite de segun-
da-feira (25/3), o ex-vereador
e vice-preifeito, Enoc José
Neto. A moção de congratu-
lação foi entrega pelas mãos
da vereadora Cidinha Apare-
cida Ramos, autora da propo-
situra aprovada por unanimi-
dade pelo plenário da Câma-
ra.

"Por meio desta moção de
congratulação, viemos home-
nageá-lo por seu altruísmo em
uma vida dedicada à política
em prol do município e do
povo. Sentimo-nos honrados
em homenageá-lo pelos rele-
vantes serviços prestados
como vereador atuante e
ininterruptamente por 24 anos,
além de vice-prefeito com seu
lema 'em prol do município,
estado e todo território nacio-
nal'", destacou a vereadora.

Enoc foi vereador entre os
anos de 1977 a 2000 e em
2001, ao lado de Marilda
Melles, foi vice-prefeito, ten-
do, inclusive, assumido a cadei-
ra por quarenta dias em face
de uma licença da prefeita.

"É com muita honra que
retorno a esta Casa onde per-
maneci por 24 anos legislan-
do com honradez e cumprin-
do sempre com os deveres
inerentes a minha função.
Nesses anos, tive a oportuni-
dade de trabalhar com gran-
des governantes do meu par-
tido e fazendo intermediação
entre Executivo e Legislativo
quando tive contato direto com
Tancredo Neves, Itamar Fran-
co, Newton  Cardoso, José de
Alencar e outros", ressaltou
Enoc José Neto em seu agra-
decimento.

Conforme Enoc, após pe-
ríodo de vereança ainda atuou
como vice-prefeito por mais
quatro anos. "Mantendo con- Enoc foi vereador por 24 anos e vice-prefeito na gestão de Marilda Melles, entre 2001 e 2004

Ex-vereador e vice-prefeito Enoc Neto é
homenageado pela Câmara Municipal

ASSCAM

tato diariamente e não perden-
do vínculo com esta Casa,
vendo a necessidade de um
trabalho conjunto e em prol da
população paraisense. Por lon-
gos anos tive a oportunidade
de trabalhar com vários ami-
gos vereadores, dentre eles
meu dileto companheiro, ami-
go e compadre Pedro Luiz
Cerize Filho, pai da querida
vereadora Cidinha Cerize, que
teve a iniciativa de propor
essa grande homenagem",
acrescentou.

Enoc agradeceu a vere-
adora. "Que você continue
com este excelente trabalho
que vem fazendo por esta
Câmara e Paraíso, espelhan-
do-se sempre em seu pai, que
foi um grande político. Meu
muito obrigado também aos
demais vereadores, que sem
exceção me permitiram rece-
ber esta homenagem e a toda
minha família e amigos aqui
presentes", completou.
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1490

TERRENO NO CALIFÓRNIA: ven-
de-se terreno no Califórnia
Garden. 300 m2. ótima locali-
zação. Tratar: 35 98853-4988.

CHÁCARA CONDOMÍNIO CA-
CHOEIRA: VENDE-SE, com es-
critura e casa. Tratar diretamen-
te com os proprietários Osval-
do e Nair. Celular 9 8401-6782
ou 9 8423-8670

2 TERRENOS: Vende - se “Av.
Oliveira Rezende. (Enfrente cor-
po de bombeiros, ótima locali-
zação), 250m cada  um. São
juntos, preço á combinar.” Tele-
fone: 3531-3617

• TERRENO: vende-se, terreno
com salão comercial 397m²,
plano na av. Alemanha, em fren-
te ao Supermercado São Mar-
cos, R$ 180 mil, aceito 1 carro.
Tratar com o proprietário pelo
fone (16) 99761-3972 (zap)

• ALUGA-SE CASA PEQUENA:
contendo 1 quarto, sala, cozinha
e banheiro. R$ 450,00. Tratar
com o proprietário. Tel.: (35)
99167-4154 ou (35) 99120-
8252

• TERRENO BELVEDERE: Vendo
terreno comercial no bairro
belvedere com 325m² localiza-
do na Rua José segundo de
Lima (esquina). Tratar (35)
98875-4658

• SALA COMERCIAL: Rua
Tiradentes, (esquina com a
Geraldo Marcolini), n° 1.073.
Celular: 9 9842-4251 / 9 9851-
3295.

• ALUGO CASA DE CAMPO
PARA TEMPORADA: um lugar
gostoso, onde você irá desfru-
tar da natureza em finas de se-
mana ou feriados. Você encon-
trará uma casa toda mobiliada
com piscina, churrasqueira e
uma grande área de lazer. Tem
fácil acesso, à 17 km de São
Sebastião do Paraíso (próximo
ao Hotel Termópolis). Para mai-
ores informações, entrar em
contato pelo telefone (35)
99956-3208 com Darlene

• LINDA CASA NO JARDIM
IPANEMA: Vende-se, R$ 170
mil, localizada na rua Samoel
Soares, 710 contendo 2 dormi-
tórios com ventiladores no teto,
cortinas blackout, garagem p/ 3
carros, sendo 2 vagas cobertas.
Cozinha americana planejada,
c/ luminária, sala c/ luminária e
cortina blackout, lavanderia co-
berta, quintal com piso, área
com fogão a lenha, forno e chur-
rasqueira de tijolo a vista com
ventilador no teto. 115m² de
construção, 168m² terreno. Tra-
tar (35) 9 9812 9200  (35) 9 9136
7952 e (35) 9 9765 4857.

• ALUGO SALÃO PARA FESTAS
EM GERAL (VALE DO PARAÍSO
FESTAS):  Valor da diária é R$
350,00. O salão fica localizado
à Rua Alferes Patrício, 695 (Pa-
vimento Inferior) - Centro em
São Sebastião do Paraíso - MG.
Ele já possui mesas e cadei-
ras para 80 pessoas, freezer,
geladeira, fogão industrial e
churrasqueira. Para mais infor-
mações entrar em contato no
Cel: (35) 99912-3001 e falar
com Wagner.

• ALUGO, 2 SALAS COMERCI-
AIS PARA ESCRITÓRIOS EM
GERAL: já com infraestrutura de
recepção, cozinha e banheiros
já montado. Cada sala tem
25,00 m² (5,0 x 5,0 m). Valor R$
550,00 / mês. As despensas
com internet, telefone, recep-
ção, água e energia, serão divi-
didas. Ponto bem localizado na
Rua Alferes Patrício, 695 - Cen-
tro em São Sebastião do Para-
íso - MG. Contrato direto com o
proprietário. Para mais informa-
ções entrar em contato no Cel:
(35) 99912-3001 e falar com
Wagner.

• ALUGO CHÁCARA EM SÃO
SEBASTIÃO DO PARAÍSO – MG:
Valor = R$ 550,00 (sexta, sába-
do e domingo) – exceto feria-
dos. - 17 km de São Sebastião
do Paraíso (Fica próximo a
Termópolis); - 2 quartos, sendo
um com 6 camas de solteiro e
outro com 1 cama de casal. -
Geladeira; - Freezer grande; - 2
fogões; - Área coberta com chur-
rasqueira e fogão a lenha; - 2
piscinas (1 de 15.000 L com
hidromassagem / cascata e
outra de 5.000 L para as crian-
ças); - Parquinho para as crian-
ças (3 balanço, 4 gangorras e

IMÓVEIS

ORAÇÃO

DIVERSOS

• CARRETA 2 RODAS | ARADO
STA ISABEL 2 DISCOS | LÂMI-
NA TRASEIRA TATÚ | CAÇAM-
BA TRASEIRA | GRADE NIVE-
LADORA: Todos em ótimo es-
tado. Tratar celular 99911 8008

• VENDAS DE EQUINOS: Infor-
mações e fotos c/ Fernando  9
9981-1226 *com genetica Bad
Boy Tandy - 2 vezes campeao
nacional

• CASAS EM UBATUBA: Aluga-
se casa em Ubatuba para tem-
porada e fins de semana. Tra-
tar com Rita, Bairro Perequê Açu
próximo ao centro da cidade
Telefone: (12) 3832-3317 ou
Whatsapp: (12) 99713-2925

• VENDO SEMENTES DE PASTA-
GENS COM ALTA PUREZA, te-
nho todas as variedades. Con-

tato: Valdir ZAP: 98409-5354

• DINHEIRO ANTIGO: Compro,
notas/cédulas antigas, cruzeiro
e cruzados. Tratar (35) 9 8868-
6720 – Antonio.

• MADEIRA PARA ESCORA-
MENTO DE CONSTRUÇÃO: ven-
do, de toda medida. Tratar
99975-1984

• IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-
5492. Fazemos manutenção
preventiva e corretiva. Técni-
co especializado. ÓTIMOS PRE-
ÇOS.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442 falar
com Nilson.

LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecutivos,
PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível. Mesmo
que não acredite, verá o que acontecera.  E.S.M.

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552whatsapp 9-8863-5553 (VIVO)

IMÓVEIS PARA VENDA:

Centro R$ 320.000,00 - Cód.: 2281
Área de terreno: 310m ²  Construção:  310m²
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, GARAGEM / 02
CARROS. FORRO DE MADEIRA (necessita de reparos) E TACO. EDÍCULA
COM 1 DORM, SALA, COPA, COZ, BANH SOCIAL E LAVAND. LAJE,
FORRO DE MADEIRA E PISO FRIO.

Centro  R$ 250.000,00 - Cód.: 2326
CASA SIMPLES, PORÉM EM EXCELENTE  LOCALIZAÇÃO:
3 DORM, SALA, COZ COM GABINETE, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV,
FORRO DE PVC E TACO.

Centro R$ 420.000,00 - Cód.: 2282
Área de terreno: 220m ² Construção: 180m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZ, BANH SOCIAL, LAVANDERIA,
DESPENSA ÁREA DE LAZER, GARAGEM / 02 CARROS, AQUECIMENTO
SOLAR,GARAGEM P/ 03 CARROS. LAJE, PISO LAMINADO E
PORCELANATO.

Cidade Nova R$ 480.000,00  - Cód.: 2451
Área de terreno: 296m ²  Construção: 216,47m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE COM CLOSET, SALA PARA 2 AMBIENTES,
ESCRITÓRIO, BARZINHO, HALL, COZ COM ARMÁRIOS, ÁREA DE LAZER
COM COZ, CHURRASQUEIRA, SUÍTE E LAVAND, GARAGEM P/ 02
CARROS. LAJE TACÃO E PISO FRIO.

Irmãos Belo R$ 450.000,00 - Cód.: 1932
Área de terreno: 200m ²  Construção: 142m²
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE COM ARMÁRIO, BANH SOCIAL C/ ARMÁRIO,
COZ PLANEJADA, SALA, COPA, GARAGEM P/01 CARRO E MOTO,
LAJE, TACO E PORCELANATO.

Jd. América R$ 320.000,00  - Cód.: 2432
Área de terreno: 200m ²  Construção: 176,75m²
PARTE DA FRENTE: 2 DORM, SENDO 1 COM ARMÁRIOS, SALA DE
VISITA, SALA DE TV COM PAINEL, LUMINÁRIAS E SANCAS,BANHEIRO
SOCIAL, LAVANDERIA, GARAGEM P/ 04 CARROS. LAJE E PISO
LAMINADO. PARTE DO FUNDO: COZINHA COM ARMÁRIOS E DESPENSA,
BANH SOCIAL, SUBINDO AS ESCADAS TEM 1 SUÍTE COM ARMÁRIO,
LUSTRE E AR. CONDICIONADO. PISO FRIO. ALARME, CERCA ELÉTRICA,
PORTÃO ELETRÔNICO.

Jd. América VI R$ 320.000,00  - Cód.: 2348
Área de terreno: 225m ²  Construção: 140m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COPA-COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE
SERV, GARAGEM P/02 CARROS.

Jd. Bernadete R$ 300.000,00 - Cód.: 2007
Área de terreno: 250m ²  Construção: 190m²
3 DORM, SENDO 1 SUITE, TODOS COM ARMÁRIOS E PISO DE MADEIRA,
SALA PARA 2 AMBIENTES,COPA COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA
DE SERVIÇO, GARAGEM PARA 2 CARROS, EDICULA COM  DORMITÓRIO,
SALA E BANHEIRO, PISO FRIO NO RESTANTE DOS CÔMODOS.

Jd. Coolapa R$ 850.000,00 - Cód.: 2131
01 PAV. 3 DORM, SENDO 01 SUÍTE TODOS OS DORM/ COM ARMÁRIOS,
SALA P/02 AMBIENTES, BANH SOCIAL,GARAGEM P/
02CARROS,PEQUENO JD. NA FRENTE. 02 PAV. SALA DE JANTAR,
COZINHA C/GABINETES, LAVANDERIA, ESCRITÓRIO, LAVABO, CANIL,
ESPAÇO P/CONSTRUIR ÁREA GOURMET, PORCELANATO E LAJE.

Jd. Diamantina R$ 132.000,00 - Cód.: 2461
Área de terreno:160m ²
FICARÁ PRONTA EM MAIO. 2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA
DE SERV, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO  FRIO

Jd. Dona Augusta R$ 200.000,00 - Cód.: 1990
Área de terreno:225m ²
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA,COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV,
GARAGEM 02 COBERTA, LAJE, PISO FRIO, CERCA ELÉTRICA, PORTÃO
ELETRÔNICO, AQUECIMENTO SOLAR CHUVEIRO.

Jd. Europa R$ 400.000,00 - Cód.: 925
Área de terreno: 378m ²  Construção: 298m²
ACEITA IMÓVEL COMO PARTE DE PAGAMENTO.
SOBRADO COM 03 SUITES, SALA DE ESTAR, SALA DE TV e JANTAR.
COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, GARAGEM, ÁREA DE SERV. EDICULA C/
01 DORMITÓRIO, 01 COZINHA, SALA, e BANHEIRO.

Jd. Europa R$ 200.000,00 - Cód.: 2381
2 DORM, SENDO 01 SUÍTE, BANH,SALA, COZ, GARAGEM PARA 02
CARROS ,ÁREA DE SERV, 01 COZINHA FUNDOS.

Jd. Itamrati R$ 143.000,00 - Cód.: 2445
2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. EM CONSTRUÇÃO.

Jd. Mediterranée R$ 365.000,00  - Cód.: 2098
Área de terreno: 378m ²  Construção: 298m²
4 DORM, SENDO 1 SUÍTE, ESCRITÓRIO, COPA-COZ C/ARMÁRIOS, ÁREA
DE CHURRASCO C/PIA E BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO,LAJE, PISO
PORCELANATO, SALAS COM SANCAS, GARAGEM P/02 CARROS,
AQUECIMENTO SOLAR NOS BANHEIROS E CÂMERAS.

Jd. Ouro Verde R$ 270.000,00  - Cód.: 2196
Área de terreno: 250m ²  Construção: 100m²
3 DORM, SENDO, 1 SUÍTE, SALA, COPA-COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE
SERV, GARAGEM P/01 CARRO COBERTO E 1 DESCOBERTO, LAJE E
PISO.

Jd. Ouro Verde R$ 270.000,00  - Cód.: 2196
Área de terreno: 250m ²  Construção: 100m²
3 DORM, SENDO, 1 SUÍTE, SALA, COPA-COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE
SERV, GARAGEM P/ 1 CARRO COBERTO E 1 DESC., LAJE E PISO.

Lagoinha R$ 260.000,00 - Cód.: 2206
Área de terreno: 315m ²
IMÓVEL SIMPLES. 4 DORM, SALA, COPA-COZ, BANH SOCIAL,
DESPENSA, ÁREA DE SERV, CANIL, COZINHA EXTERNA COM FOGÃO
DE LENHA. PISO FRIO E TACO.

Morumbi R$ 140.000,00 - Cód.: 883
Área de terreno: 250m ²  Construção: 121m²
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL ÁREA DE SERVIÇO GARAGEM P/
2 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Nascente do Paraíso R$ 120.000,00  - Cód.: 2463
Área de terreno: 173m ²  Construção: 56m²
2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. RECÉM CONSTRUÍDA.

Paraíso do Bosque R$ 700.000,00  - Cód.: 2259
Área de terreno: 487m ²
PAVIMENTO INFERIOR ÁREA COMERCIAL COM W.C. PISO DE CONCRETO
ARMADO. GARAGEM P/ 01 CARRO. PAVIMENTO SUPERIOR: 4
DORMITÓRIOS, SENDO 2 SUÍTES, SALA DE VISITAS COM LAVABO, SALA
DE TV, SALA DE JANTAR, COZINHA, LAVANDERIA, ÁREA PARA
CHURRASCO. ACEITA TROCA POR CHÁCARA NO COND. CAMPO ALEGRE.

S. Judas Tadeu R$ 140.000,00  - Cód.: 2479
Área de terreno: 250m ²
2 DORM, SALA, COZ EXTERNA, BANH SOCIAL, LAVAND, ENTRADA DE
GARAGEM P/ VÁRIOS CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Vl Nova R$ 360.000,00 - Cód.: 2460
Área de terreno: 300m ²  Construção: 178m²
PAVIMENTO INFERIOR: GARAGEM P/ 02 CARROS PEQUENOS, 1 ATRAS
DO OUTRO, TEM UM CÔMODO COM W.C. QUE PODE SER FEITO DE
GARAGEM P/ 02 CARROS. PAVIMENTO SUPERIOR: 3 DORMITÓRIOS,
SENDO 1 SUÍTE, 2 SALAS, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, QUINTAL. PISO FRIO.

• VIOLINISTA: músicas para
eventos, casamentos, propa-
ganda e apresentações. Falar
com Luiz Carlos pelo fone (35)
99894-8313

• PROCURO SERVIÇO EM GE-
RAL: doméstica e olho crianças.
Com referência. Falar com
Claudia pelo fone 99195-5263

• PROCURO SERVIÇO EM GE-
RAL: tenho 33 anos, boas refe-
rências, Recado 98711-5182
com Tadeu

• CUIDADORA DE IDOSO:  tenho
certificado, auxiliar de limpeza
e cozinha. Tratar no telefone:
99741-0124

OPORTUNIDADES

• PANFLETEIRO: Distribuo pan-
fletos com honestidade e eco-
nômica. Tratar Rua Francisco
Bruno, 100 ou pelos fones
3531-8747 ou 99103-5441
André Luiz Bozeli

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos du-
rante o dia ou a noite. Tenho
referência. Tratar 9 9917-4260
ou 9 9183-6426

• AULAS PARTICULARES: Mate-
mática para Ensino Fundamen-
tal  de (1ª a 4ª)  e de (5ª a 8ª)
séries, Ensino Médio, Vestibu-
lar e Concurso Publico. Fale
com Priscila. Informação pelo
telefone: (35) 9177-1308.

• HONDA FIT LX: flex, automáti-
co, banco em couro, único
dono, com baixa quilometra-
gem (carro só fica na garagem)
ano 2010. Tratar 3531-1186 ou
99136-7716

• CAMINHÃO FORD F600 BAS-
CULANTE TOCO: vendo, motor
MWM, 1980, branco, freio a ar,

VEÍCULOS

SÍTIO – VENDE-SE:
Na região dos Varões, município de São Sebastião do Paraíso,
área de 6 hectares, casa com 3 quartos, sala, cozinha, 2
banheiros, varanda, casa para caseiro, edícula, pequena
represa. A 7 quilômetros de Paraíso, sendo 2 quilômetros em
estrada terra. (35) 3531-1988 ou 9 8814-5784 e 9 8810-2439.

diferencial Tincão, pneu 1000,
direção hidráulica e mecânica
boa. Tratar 3558-3281 com Luiz
Domingos

• PARATI 2006 COMPLETA 1.6:
vendo, cor prata, documenta-
ção em dia e em ótimo esta-
do. Tratar com Assis 35
99947-6732

LINDA CASA NO JARDIM IPANEMA
Vende-se, localizada na rua Samoel Soares, 710 contendo 2
dormitórios com ventiladores no teto, cortinas blackout, garagem p/ 3
carros, sendo 2 vagas cobertas. Cozinha americana planejada, c/
luminária, sala c/ luminária e cortina blackout, lavanderia coberta,
quintal com piso, área com fogão a lenha, forno e churrasqueira de
tijolo a vista com ventilador no teto. 115m2 de construção, 168m2
terreno. Tratar (35) 9 9812 9200  (35) 9 9136 7952 e (35) 9 9765 4857.

ALUGO CASA DE CAMPO
PARA TEMPORADA

Um lugar gostoso, onde você irá desfrutar da natureza
em finas de semana ou feriados. Você encontrará uma
casa toda mobiliada com piscina, churrasqueira e uma
grande área de lazer. Tem fácil acesso, à 17 km de São
Sebastião do Paraíso (próximo ao Hotel Termópolis). Para
maiores informações, entrar em contato pelo telefone (35)
99956-3208 com Darlene

barras); - Televisão com ante-
na parabólica; - Pega aproxima-
damente só uns 800,00 m de
estrada de terra; Para mais in-
formações entrar em contato no
Cel: (35) 99912-3001 e falar
com Wagner.

• VENDE-SE CASA EXCELENTE
LOCALIZAÇÃO:  imóvel novo,
próximo ao Pronto Socorro, Pa-
daria e Farmácia. Casa com 3
dormitórios, 1 suite com closet,
copa, cozinha e garagem para
3 carros. Tratar 98875-8871

• VENDE-SE 01 TERRENO 12 X
21: no loteamento Alto Paraíso
lote G, av. Maria de Lurdes
Arantes Almeida. R$ 65.000,00.
Tratar (11) 99195-5658

• TERRENO EM TERMÓPOLIS
COM 337M2: ótima localização
e vista, aos fundos da Igreja/
Capela, escriturado. Interessa-
dos falar com Paulo: 3531-
2476 ou 98401-0854.

• VENDO CHÁCARA 2.450m² NO
CONDOMINIO CAMPO ALEGRE.
contendo casa com copa/cozi-
nha, quarto, banheiro, sala, área
de lazer com churrasqueira e
banheiro externo, pomar forma-
do. Tratar fone: (35) 99157-
2758

• VENDO CASA NO BAIRRO DE
ALTO PARAÍSO: porcelanato,
massa corrida, parte elétrica de
led, 3 quartos, sendo uma suí-
te, cozinha Americana, sala,
banheiro social, lavanderia e
garagem. Possui fino acaba-
mento. Contato: Valdir ZAP:
98408-5354.

• VENDE-SE TERRENO JARDIM
DAS PAINEIRAS 676m²: SITUA-
DO À Rua Professor Benedito
Ferreira Calafiori de esquina
com a Rua Pichitelli Piccirillo.
Tratar fone (16) 98109-1677

• VENDO OU TROCO CASA
RESIDENCIAL: por gado ou veí-
culo. Local:  Bairro Morumbi -
Rua Ana Alarcon. Contato: (35)
98445-0598    (35) 99161-1132

• TERRENO NO ESTÂNCIA ARA-
RAS 525m²: na avenida Tião
Carreiro (principal), lote 10. Tra-
tar 35 98843-7172 R$ 37 mil.

• TERRENO CONDOMÍNIO CAM-
PO ALEGRE: VENDE-SE, Rua
dos Carvalhos com área de
2.605 m2. Contato:  9-9867-
8403

• TERRENO NO CENTRO: VEN-
DE-SE, todo murado, com cal-
çada, plano, ótima localização,
próximo 700mts. Da Igreja
Matriz. Na rua Tenente José
Joaquim. Tratar 99975-0101

• ALUGO CASA COMERCIAL NO
CENTRO: ideal para escritórios,
clínicas e cursos. Na rua dr.
Placidino Brigagão, 690. Ótima
localização, facilidade para es-
tacionar. Tratar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FONTES: alu-
ga-se, barato, ótimo casarão
avarandado do lado do Termas
Clube. Tratar 99974-2305

• SÍTIO – VENDE-SE: Na região
dos Varões, município de São
Sebastião do Paraíso, área de
6 hectares, casa com 3 quar-
tos, sala, cozinha, 2 banheiros,
varanda, casa para caseiro,
edícula, pequena represa. A 7
quilômetros de Paraíso, sendo
2 quilômetros em estrada de
terra. Tratar com o proprietário
pelos tel. (35) 3531-2999 ou
(35) 9 8814-5784.

• APARTAMENTO MORADA DO
SOL: vende-se, no 3º andar, sen-
do 4 quartos com 2 suítes, ar-
mários embutidos, garagem
para 2 carros R$ 210 mil. Tratar
98709-0001

VENDO CASA – BAIRRO
LAGOINHA: Ótima localização -
Rua Antônio Campos do Amaral
3 quartos, sendo uma suíte, ar-
mários embutidos, sala ampla,
wc social, copa cozinha, gara-
gem coberta, jardim na frente,
quintal, casa de fundos com
quarto, banheiro, lavanderia e
cozinha. Tratar Luciana (35)
98810-3185 (35) 98411-1701

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Paraí-
so. Sala, cozinha, 3 quartos
sendo 1 suíte, área de serviço,
garagem. Tratar tel. (35) 3558 –
1517 com o proprietário.
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

A  “cor” preta na cromoterapia levanta uma série de questões,
afinal ele não pode ser considerado uma cor, é na realidade a
ausência desta cor. O preto não possui vibração e não proporciona
troca energética, então vamos entende-lo.

Quem gosta do preto são normalmente pessoas reservadas,
sóbrias, que gostam de prezar pela sua elegância e passar ideia
de autoridade. É uma característica também das pessoas que
não estão dispostas a abrir não de seus objetivos sendo, pessoas
persistentes e muitas vezes teimosas.

Sendo considerada a “cor” para a omissão; as pessoas que
usam o preto em demasiam, querem transmitir a mensagem de
que  são discretas. As mulheres que se encontram acima do peso,
“escondem-se” muitas vezes atrás do preto, esperando parecer
mais magras. Ainda que a “cor” preta possa esconder algumas
evidências do excesso de peso, também esconde os traços bonitos
da mulher; o seu rosto. Essa cor faz o sorriso parecer desanimado
e os olhos sem brilho nem vitalidade

O preto tem o poder de isolar e repelir. Ele pode ser usado em
alguns tratamentos cromoterápicos para afastar o medo, os
traumas e a insônia. Ele também é utilizado para neutralizar a
influência de outras cores, como se fosse um antídoto contra o
uso excessivo de outra cor na vida do paciente.

Quando se fala na linguagem das cores, o preto traz atmosfera
silenciosa com um efeito repulsivo, isto é, de medo e com uma
imagem espiritual da morte. Às vezes nos parece uma cor invisível
e na prática, achamos que ela pertença a um juiz, um padre ou
mesmo a energia do mal.

Apesar de termos afinidade com uma ou outra cor, devemos
utilizá-las seguindo o desejo e a sensação de bem estar que a cor
nos proporciona.

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

PRETO
A cor da escuridão

que repele e repulsa

RECEITAS DO GUARI

Frango assado à
moda dos Coqueiros

INGREDIENTES
1 frango caipira, limpo e aberto pelas costas para
ser recheado
300 gr bacon
200 gr farinha de milho
1 palmito cortado fino
4 ovos cozidos, cortados fino
200 gr de manteiga
1 cebola cortada miúdo
Tomate, cebola, pimentão verde para molho
1 copo de vinagre e meio copo de azeite

MODO DE PREPARAR
Esquente a manteiga e faça a farofa com todos
os ingredientes e recheie o frango. Após
recheado, coloque o frango em panela de ferro
(de costas) e regue com molho feito com vinagre,
tomate, cebola, pimentão e azeite. Tampe bem a
panela e leva ao fogo baixo, sem mexer o frango,
até dourar. Prato pronto, bom apetite.

ADESTRADORADESTRADORADESTRADORADESTRADORADESTRADOR
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Tratar: (35) 9851-1442 / 3558-1404

O Projeto Nadar, que aten-
de a cerca de 100 alunos, en-
tre elas crianças e adolescen-
tes com idades entre 7 e 17
anos, promoveu no sábado
(23/3), o Festival de Natação
2019. O projeto é coordena-
do pelos professores Sebas-
tião Carvalho, o professor
Tião, e Sandra Rosa Castro,
e realizado pela Secretaria
Municipal de Esporte, Lazer
e Cultura.

Na abertura houve homena-
gem aos professores Henrique
Carvalhaes Teixeira e a técnica
de Esportes Sandra Rosa Cas-
tro, idealizadores do Projeto que
existe no município há 17 anos.
Após, iniciou-se uma compe-
tição amistosa, que contou com
a participação de pais e famili-
ares de alunos, e demonstra-
ção de aluno em fase inicial do
projeto.

Ao final do festival, que
possui características de com-
petição, porém sem colocação,
todos foram premiados com
medalhas de reconhecimento
pela dedicação. O festival teve
por objetivo incentivar e reco-
nhecer a evolução das crianças
e adolescentes, além de propor-

Professores Sandra Rosa Castra, Henrique Carvalhaes Teixeira e Sebastião Carvalho

Projeto Nadar promove
“Festival de Natação” em Paraíso

CRECI  3507

FONE: (35) 3531-8380
(35) 99105-1980 e (35) 99192-0005

VENDA DE CASAS, LOTES, CHÁCARAS, RANCHOS,
SÍTIOS E FAZENDAS

e confira as melhores oportunidades
e-mail: odairadvance@hotmail.com

MAIS SEGURANÇA NOS NEGÓGICOS

CASAS
Centro R$ 120.000,00.
02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, no fundos: cozinha e 01
suíte.
Cidade Nova R$ 145.000,00.
02 dormitórios, sala, 01 cozinha interna e 01 externa, banheiro social,
quintal grande e garagem.
Santa Maria R$ 220.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha, banheiro social, área de
lavanderia e garagem para 02 veículos.
Portal dos Ipês R$ 280.000,00.
03 dormitórios sendo uma suíte, sala, copa, cozinha americana, 02 vagas
de garagem coberta e 04 vagas descoberta e área de lavanderia.
Paraíso dos Boques R$ 280.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, banheiro social, sala, copa, cozinha, edícula
com cozinha, área de churrasco, 02 vaga de garagem.
Jardim Daniela R$ 300.000,00.
01 sobrado contendo 03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, cozinha,
banheiro social, área de lavanderia e garagem para 02 veículos. ( imóvel
todo com piso de porcelanato )
Jardim Europa R$ 320.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte com armários embutidos, sala, cozinha, 01
banheiro social, garagem para 02 veículos e 01 edícula com 01 dormitório,
sala, cozinha, 01 banheiro e garagem descoberta.
Vila Formosa R$ 330.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, cozinha, banheiro social, área
de lavanderia, área de churrasco e garagem para 02 veículos.
Jardim América R$ 370.000,00.
01 sobrado contendo 04 dormitórios sendo 01 suíte, 02 banheiro social,
02 salas, cozinha, área de serviço e garagem para 02 veículos.
Centro R$ 450.000,00.
02 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, cozinha, banheiro social, área
de lavanderia e garagem. ( casa nova )
Jardim Independência R$ 600.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte com hidromassagem, closet, banheiro
social, sala de estar, sala de jantar, cozinha, área de serviço, área de
churrasco, garagem para 02 carros.

TERRENOS
Morumbi R$ 39.000,000.
Área de 250 m².
Jardim Coolapa R$ 150.000,00 cada (02 terrenos).
Área de 300 m².

APARTAMENTOS
Edifício Natal Mosquione no Centro R$ 280.000,00
03 dormitórios com armário embutidos, sendo 01 suíte, sala, cozinha,
garagem para 01 veiculo coberto.
Edifício Crédito Real no Centro R$ 350.000,00.
03 dormitórios com armários embutidos, sendo 01 suíte, sala, cozinha,
garagem para 01 veiculo.

CHÁCARA
07 chácaras no Brejinho ( São Tomas Aquino ) R$ 25.000,00 cada.
Área de 1.000 m² cada.
Entrada de R$ 5.000,00 mais 10 parcelas sem juros.
Chácara Condomínio Campo Alegre R$ 350.000,00.
01 casa de morada contento 03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha,
sala de jantar, banheiro social, área de churrasco e piscina.

PRAÇA JOAQUIM MARIO Nº 303
(AO LADO DO BOCÃO LANCHES)

CECÍLIA DIAS CORRETORA DE IMÓVEIS
REALIZE SEU SONHO COM A

TRANQUILIDADE QUE VOCÊ MERECE.

SEGUNDA À SEXTA DAS 08:00 ÀS 18:00 E SÁBADO DAS 09:00 A 12:00

RELAÇÃO DE IMÓVEIS
PARA VENDA

São Sebastião  R$ 85.000,00 -  Cod 1433474
Casa com 03 dormitórios, sala, banheiro, cozinha, área de
serviço e garagem coberta.

São Judas - R$150.000,00  Cod 1433123
02 dormitórios, sala, banheiro social com piso frio e
pvc, cozinha externa com laje e piso frio, área de serviço e
área de iluminação.

Jardim Europa - R$ 155.000,00  Cod:1427727
02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, área de ser-
viço, garagem. Aceita financiamento.

RELAÇÃO DE COMERCIO
PARA LOCAÇÃO

Galpão Comercial - Cento  R$ 650,00
– Fotos no site Cod.1433215

Ponto Comercial no Centro R$ 2.000,00
– Fotos no site Cod 1433200

Valor pedido e de 02 salários mínimos. Ponto comercial de
aproximadamente 90 m². Toldo e porta de blindex negocia-
do a parte.

Ponto Comercial no Jd Europa R$ 1.400,00
– Fotos no site Cod 1432759

Cômodo comercial, com copa, banheiro social, estaciona-
mento privativo. 150 metros.

Ponto Comercial no Vila Formosa R$ 450,00
– Fotos no site Cod 1431605

Ponto comercial com 02 portas de aço, ideal para salão de
cabeleireira, já com instalação de água apropriada, da duas
divisões e banheiro.

Ponto Comercial no Vila Formosa R$ 550,00
– Fotos no site Cod 1427703

Ponto comercial bom para loja com banheiro.

Galpão Comercial - Nova Canaã R$ 4.500,00
– Fotos no site Cod.1427698

04 barracões no total sendo o primeiro com escritório, re-
cepção, banheiros, com piso de mármore e os outros 03
barracões mais rústicos. Estacionamento na frente, na la-
teral entrada para caminhão. Nos fundos tem uma casinha
com 03 cômodos.

SITE PARA VER AS FOTOS:
www.ceciliacorretoradeimoveis.com.br
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cionar a vivência de uma “com-
petição”, onde a coragem, o

esforço, a disciplina, a supera-
ção, auxiliam no desenvolvi-

mento de valores que o espor-
te é capaz de proporcionar.


